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錫安教會 2021年 12月 12日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 618：雙魚星謎（8）總結感言

影片：時事追擊︰2021年 11月加拿大卑詩省「500年一遇」暴雨及各地極端天氣

踏入 2021年 11月，除了新冠肺炎疫情進一步惡化之外，世界多地亦遭遇極端天氣侵襲。

2021年 11月 17日，加拿大卑詩省（BC）遭「500年一遇」極大暴雨，

部份地方降雨量超過 200毫米，豪雨引發前所未見的洪水災難，

導致當地交通中斷，數千居民受困。

省長賀謹（John Horgan）在當日下午，發佈緊急狀態，

聯邦政府也派出軍隊和救災人員前往災區救援，當局預估，雨勢會持續一周，

死亡及受災人數恐怕仍會持續飆升。

《溫哥華太陽報》報導，加拿大卑詩省，

受太平洋熱帶海域的「大氣河流」（atmospheric river）現象影響，

自 11月 14日起，連續爆發異常強降雨，及至 11月 17日下午，

當地於 24小時內灌進約一個月的雨量。

當地官員指，這場極端降雨所帶來的災難，達「500年一遇」的級數。

新聞片段：

Well, Adrienne, luckily this system that’s hitting the south coast tonight is not coming in too heavily
Adrienne,
幸好今晚襲擊南岸的天氣系統，並不算是來勢洶洶。
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Take a look at this, maybe 10 to 20 millimeters for places like Abbotsford.
來看看，亞博斯福等地有大約 10至 20毫米降雨，

It’s actually more of a snowmaker for the mountain passes bringing 25 to 30 centimeters for those
highways tonight and that means significant moisture for the top of our watershed.
這猶如在山隘道上發動了製雪機，今晚在公路鋪上 25至 30厘米降雪，

所以高地帶流域的濕度會很高。

So, the real concern is the next atmospheric river starting Wednesday and this one could bring over 80
millimeters of rain plus all that melting snow.
真正令人擔憂的，是下周三開始的「大氣河流」，可能帶來逾 80毫米降雨，再加上融雪。

AndAdrienne, there’s another one expected by the weekend.
預計週末或之前會有另一道「大氣河流」，

It’s hard to get an accurate prediction on those rainfall totals, but you know any rain, not great news
considering how saturated the grounds are.
很難準確預測總降雨量，但再有降雨並不是好消息，因為現時地面已經濕透。

Okay, we keep hearing that phrase, let’s talk about these atmospheric rivers.
我們一直聽到「大氣河流」，來談一下，

Can you take us through how they just became so much of a threat?
你能講解一下如何演變成嚴重威脅？

Yeah, they’ve been called "Pineapple Expresses" out here, "Tropical Punches".
是的，在這裡被稱為「菠蘿快車」、「熱帶賓治」。

But atmospheric rivers are a real meteorological term and a very real hazard for the west coast.
但「大氣河流」確實是氣象術語，對西岸而言，更是實在的危險。

Atmospheric rivers are literal rivers in the sky.
「大氣河流」確實是指天空中的河流，

These narrow conveyor belts transport huge amounts of water vapor from the equator northward.

這些細長的水汽輸送帶，將大量水蒸氣從赤道向北輸送。

They are often only a few hundred kilometers wide, but can stretch thousands of kilometers long.
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通常只有幾百公里寬，但可以延伸至數千公里長。

And when they make landfall, they can bring intense rainfall in a short amount of time rising snow levels
and strong winds.
登陸時可以在短時間內帶來強降雨，增加積雪和強風，

As this column of air hits the mountains on the west coast the downpours can lead to flooding, power
outages and landslides.
當這股氣流撞向西岸的山脈時，所產生的豪雨可以導致洪水、停電和山體滑坡。

For B.C., they are quite common in the fall and the winter, but climate change has already meant the
intensity of these events has increased.
在卑詩省，「大氣河流」在秋冬季是常見的，但強度卻已因氣候變化而增加，

And as the climate continues to warm and the atmosphere can hold more moisture.
隨著氣候持續變暖，大氣層又能盛載更多濕氣。

Climate projections have shown a nearly fourfold increase in atmospheric rivers hitting western North
America by the end of the 21st century.
氣候預測顯示在 21世紀末，「大氣河流」襲擊北美西部的次數，將會增加近 4倍。

新聞片段：

加拿大西岸卑詩省連日暴雨成災，引發嚴重水浸和山泥傾瀉，造成最少一死兩失蹤，

數百人被困公路，多個市要緊急疏散，溫哥華港對外鐵路交通亦全部中斷。

暴雨在卑詩省多處造成山泥傾瀉，河水泛濫，

急流沖毀區內多條主要幹道和公路，有人死亡和失蹤。

很多汽車被困公路上，當局要出動直升機救走數百人，搜救工作繼續。

普林斯頓幾乎成為澤國，影響當地的電話服務；溫哥華東北面 200公里的內陸城市梅里特，

河水水位上漲，加上排水系統失靈，要暫停供水服務，全市 8,000人要緊急疏散；

阿伯茨福德市內幾乎有一半地方被水淹浸，市政府發佈 7日緊急狀態，多區都要疏散。

受「大氣河流」極端天氣影響，卑詩省連日下暴雨，部份地方降雨量超過 200毫米，

造成廣泛地區停電，影響供暖。

加拿大兩大鐵路公司暫停區內服務，當地最大港口溫哥華港，對外鐵路交通全部中斷，

港口每日處理價值達到 5億 5千萬加元的貨物，預計惡劣天氣將影響農作物、煤炭、金屬出口。

據報亦有天然氣和石油公司為安全起見，暫停汽油輸送。
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在極端天氣影響下，卑詩省在今年夏季受熱浪侵襲，有多人死亡，

有地區曾錄得超過攝氏 49度的高溫。

氣象部門預計，目前的惡劣天氣會持續一段時間，南部大部份地區將繼續受風雪和暴雨侵襲。

無獨有偶，正當加拿大卑詩省，即前加拿大母會所在的溫哥華省份，

遭遇「500年一遇」極大暴雨的同一日，按著地球的時差，

原來，加拿大卑詩省 11月 17日下午，

即香港時間的 11月 18日，連一日也不偏差，吻合了當天《栽在溪水旁》的分享。

事源，於 2021年 6月 21日，日華牧師錄製了這一段《栽在溪水旁》的分享，

結果，一直輪候了 5個月，及至 2021年 11月 18日，這段信息才能夠正式公開首播。

而錄製這一段信息的當天，即公開首播的 5個月前，於 2021年 6月 21日，

日華牧師正按著聖靈的感動，提及自「雙氧水事件」發生後，

接著的幾年間，神逐漸告訴日華牧師，要與某些人斷絕聯絡。

而其中一個，正是當時前加拿大母會的錫安教會，因為他們難為神的受膏者，

並且，難為的程度，是整間教會也承受不了，導致整個城市也因此受審判。

現在，讓我們重溫這一段，於 2021年 6月 21日所錄製，輪候 5個月，

直至 2021年 11月 18日當天，才公開首播的《栽在溪水旁》內容。

栽在溪水旁片段：

所以，其實「雙氧水事件」導致那幾年間，神慢慢地告訴我，要與某些人斷絕聯絡。

甚至那人悔改之後，以後都要斷絕。

其中一個，就是當時的母會，加拿大錫安教會。
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之前我們也不會完全和他們斷絕，但「雙氧水事件」之後，

神向我說，就算他悔改也不行，完蛋了！因為他難為神的受膏者！

難為的程度是他們整間教會也承受不到，整個城市也因為他這樣而受審判。

來到這裡，大家可以試想，究竟，是誰導致前加拿大母會所在的卑詩省，

於同一日，遭遇如此龐大，達「500年一遇」的極大暴雨呢？

答案顯而易見，能夠導致如此龐大的自然災難發生，亦唯有神才能夠操控。

顯然，今次前加拿大母會所在的溫哥華及卑詩省，遭遇前所未見「500年一遇」的極大暴雨，

是繼「馬來西亞疫情」事件後，神再一次，以連一日也不偏差的方式，

完全應驗日華牧師《栽在溪水旁》當天的分享。

正因為前加拿大母會的錫安教會，難為了日華牧師及香港錫安教會，

結果，一如當天日華牧師於《栽在溪水旁》的警告，不單前加拿大母會，將會遭到神的審判，

甚至，連前加拿大母會所在的卑詩省，以至周邊多個城市，亦會因此而受到神的審判。

於分享「天馬座行動」信息前，日華牧師從未試過針對一個城市，頒佈神的審判。

沒錯！這是繼「馬來西亞疫情」事件後，

神再一次，以此明證日華牧師的分享，擁有來自神的授權，

在這個末世，神藉著日華牧師成為神的代言人，向全世界頒佈審判，

明證日華牧師及錫安教會的身份，正是審判全世界的第四馬。

此外，今次有別於上一次「馬來西亞疫情」事件，日華牧師不再是大範圍地，針對一個國家，

在今次事件裡，日華牧師是按著聖靈的感動，

細緻地、極指定性地，針對一個城市頒佈審判，以此成為警告。
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正因前加拿大母會，曾難為神的受膏者 —— 日華牧師，更牽連整個城市也一同受審判。

再強調，這是日華牧師首次，指定性地針對一個城市頒佈審判。

因此，非常值得我們再一次留心地，

重聽這一段於 2021年 6月 21日錄製，輪候 5個月，

直至 2021年 11月 18日當天，才公開首播的分享。

栽在溪水旁片段：

所以，其實「雙氧水事件」導致那幾年間，神慢慢地告訴我，要與某些人斷絕聯絡。

甚至那人悔改之後，以後都要斷絕。

其中一個，就是當時的母會，加拿大錫安教會。

之前我們也不會完全和他們斷絕，但「雙氧水事件」之後，

神向我說，就算他悔改也不行，完蛋了！因為他難為神的受膏者！

難為的程度是他們整間教會也承受不到，整個城市也因為他這樣而受審判。

明顯，神是以與時並進的方式透過國際大事，印證日華牧師每篇信息的分享，

以災難的發生，認可日華牧師是這個時代唯一的先知，是神於這末世唯一的代言人。

然而，正當加拿大卑詩省，遭遇「500年一遇」極大暴雨之際，

同屬一個省份的列治文市（Richmond），卻令外界驚訝地，並沒有造成重大災情，

而香港錫安教會加拿大分會，正正就是位於列治文市。

可見，就如摩西十災，當神審判埃及人時，身處埃及的以色列人，卻沒有遭遇埃及人的災難，

同樣，神的保護，也在其他人受審判的時候，大大地臨到加拿大分會的肢體身上。
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以下，是香港錫安教會加拿大分會弟兄寫下的見證：

經過幾天的大雨，加拿大溫哥華已經變成孤島了，

所有對外的交通中斷、陸運和鐵路也被沖垮，

這應驗了日華牧師之前所分享的信息，要自給自足，儲糧更是重要。

感謝神，在這次災難中，我們所居住的地方 —— 列治文市（Richmond），卻完全不受影響。

此外，加拿大分會的弟兄更特別提到，

過往很多人也估算列治文市，很容易於水災中成為災區，

但因為有香港錫安教會的恩膏，因此，在今次水災裡，

我們加拿大分會所在的列治文市，卻沒有出現任何災情。

加拿大卑詩省連日暴雨引發嚴重洪水，多處傳出災難級的土石流災情，

省內主要道路嚴重受阻，衝擊北美供應鏈。

溫哥華目前有逾萬用戶慘遭停電，不少住在山區的民眾出現供暖危機，

連卑詩省西南部地區的手機訊號也被中斷。

卑詩省最大城市阿伯茨福德地區（Abbotsford）多地水浸，

政府下令民眾撤離，約 1,100個家庭需要到臨時中心暫避。

加拿大派出直升機救援部隊，於受災公路上進行了幾輪救援，

將人們從汽車上，帶到附近的接待區。

卑詩省省長賀謹於下午宣佈，卑詩省全面進入緊急狀態，限制省內旅遊活動，

以免阻礙重要的藥物物資及救災人員進入災區，同時要求民眾不要囤貨。

由於暴雨和土石流切斷了當地交通，救援團體只能以直升機空投民生物資。

於 2021年 12月 10日，日華牧師校對這一段精華短片（VO）時，

因為他曾有數年時間，於溫哥華這個城市留學，

對於加拿大卑詩省的道路及交通建設情況，亦有所了解，

因此，他向現場資料員作出了補充分享。

以下，是節錄 2021年 12月 10日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師：

因為太少出現這些 case（事件），

所以，整個加拿大，其實只有幾條道路，可以通往其他省份，

如果這些道路被中斷，整個省份就會全面與外界斷開。
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加拿大總理杜魯道（Justin Trudeau）承諾，將為居民提供援助，並在災後派出軍隊協助重建。

新聞片段：

After nearly a week, officials have called off the search in the mudslide near Lillooet.
泥石流發生約一周後，政府宣佈結束於利洛威特的搜救行動。

One man remains missing. The bodies of four other people have been recovered.
仍有一人失蹤，另外發現四具遺體，

Among them, Anita and Mirsad Hadzic, identified by loved ones. They leave behind a two-year-old
daughter.
其中是 Hadzic夫婦，身份已由家人確定，他們遺下了兩歲女兒。

And Steven Taylor of Calgary a rugby player and father of three with one grandchild.
另外是來自卡加利的 Steven Taylor，欖球運動員，育有三名孩子和一名孫兒。

The debris field is fairly extensive.
是次災區規模非常龐大。

Peter Busse is mayor of Lillooet.
Peter Busse是利洛威特巿長。

We’re doing fine despite the tragedy of epic proportion.
儘管遇上巨大悲劇，但我們仍然安好，

And our condolences are going out to the families of these individuals.
在此對死難者的家屬表達深切慰問。

Meanwhile, in Merritt, RCMP say another man last seen being washed away by floodwaters has been found
safe in Kamloops.
同時，警方表示在梅利特被洪水沖走的男子，最後於坎盧普斯獲救。

Merritt remains evacuated.
梅利特居民仍然疏散。

The water system was contaminated and is being flushed.
供水系統受污染，正在被沖洗，

Homes in the floodplain are being assessed for damage, tagged red, yellow or green.
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受災民宅分為紅、黃、綠三個級別，

Those owners of red properties will unfortunately likely remain evacuated for an extended period of time.
不幸地，紅色級別的居民很可能須疏散一段長時間。

Across the region, there are 500 military.
全區有 500多名軍人協助救災，

More may be sent.
人數可能增加。

The federal government is also waiving Covid PCR testing for those that need to go to the US to access
essentials.
聯邦政府還對需要前往美國，獲取必需品的民眾免除核酸檢測，

It’s also pledging to help in long-term rebuilding of damaged bridges and roads.
並承諾長遠協助重建橋樑和道路，

Gasoline rationing will continue until the end of the month but critical supply lines are getting fixed.
汽油配給將持續到月底，但重要的管道已逐漸修復，

Rail corridors are expected to re-open this week.
鐵路暫定本周重開，

Three highways have reopened to essential traffic including Highway 7 near Merritt.
三條高速公路已重開給必要車輛，包括梅里特附近的 7號高速公路。

We’re seeing constant progress with different routes, different lanes being opened up.
我們看到不同路線及車道逐步重啟，

But we’re in for a very, very long recovery period.
但還需非常長時間才能恢復。

Across the region, a sense of urgency to repair and reinforce whatever flood protection remains as everyone
looks to the weather and braces for more rain.
全省也希望儘快修復或鞏固災後所剩下的，同時留意天氣，準備迎接更多降雨。

卑詩省公共安全官員邁克·法恩沃斯指，天氣非常惡劣，現時的形勢是動態的，

這是一個非常痛苦的時刻，救援人員正竭盡所能，快速和安全地工作。
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當局關閉了道路，疏散了一座城市，同時關閉了一條輸油管道，將航班推遲。

距離州首府溫哥華約 200公里的梅里特市，因河水氾濫並切斷了橋樑，

迫使污水處理廠關閉，有 7,000多名居民被要求撤離。

該市一份官方通知指：

在沒有衛生服務的情況下，繼續居住在該區，將有大規模污水倒灌和個人健康風險。

報導指，幾個月前，加拿大剛遭遇失控山火引發創紀錄的氣溫，現在雪上加霜，

再遭遇山體滑坡的襲擊，今年對加拿大而言，可說是最嚴峻的一年！

新聞片段：

What was once lush, green farmland is now a lake.
曾經綠油油的農田變成了一片湖泊，

There were chicken farms here, but only the roofs are visible.
曾經的養雞場，現在只看到屋頂，

The waters turned John Glazema’s home into an island.
洪水把 John Glazema的家變成了島嶼，

Good thing he has a helicopter.
還好他有一架直升機。

We had to bring farmers in to rescue their cows.
我們要把農民送來拯救他們的牛，

We’ve had to bring medical, you know cancer medication over because nobody could get over to the
Chilliwack side.
我們也要帶來醫療物品，治療癌症的藥物，因為沒有人能到奇利瓦克那邊。

Everybody’s been doing their part.
各人都在其崗位上盡力，

It’s true on the ground too.
地上的人也是如此，

Working around the clock, trucks lug rocks and soil from a quarry to the Sumas dike.
卡車日以繼夜從礦場，把石料和土料運來修補蘇馬斯堤壩，



20211212 www.ziondaily.com

11

They lined the road outside Shane Anderson’s house.
卡車在 Shane Anderson屋外排隊。

It’s unreal.
太不真實了。

It’s amazing how much stuff they had to put there to shore up the levee.
難以置信要放這麼多填料來鞏固堤壩，

Work on the dike, the only barrier between the Sumas River and the land continues ahead of Tuesday’s rain.
堤壩是蘇馬斯河和陸地之間唯一屏障，修補工程在周二降雨前會繼續。

In this waterlogged zone, there is nowhere for it to go.
在這積水區域，雨水無法排走，

And every millimeter counts.
每 1毫米都非常關鍵，

But the floodgates are now fully open and the Barrowtown Station is pumping water into the Fraser River
and away from the flood zone.
現時防洪閘已全部打開，巴羅鎮泵站正在把水排進弗雷澤河，遠離洪水區。

With all this good news, we are still a long way from being out of danger.
雖然有這些好消息，但距離脫險仍遠，

Some of the danger is obvious some of it is not.
有些危險是顯而易見的，有些則不然。

We are stepping off the edge of the asphalt here and thinking you can walk into the farm field that’s a pretty
deep drop.
從這瀝青地面的邊緣往下走，你以為可以走到農田那邊，其實落差是非常之大。

These waters have washed away entire seasons cabbages and peppers float with the current.
這次洪水沖走了整個季度的農作物，捲心菜和青椒隨水流漂浮。

At the end of this road, Narinder Bhangal’s farm,
這條路的盡頭是 Narinder Bhangal的農場，

I just come here every day, sit and watch.
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我每天都來這裡，坐下看著。

At the end of this road, Narinder Bhangal’s farm.
這條路的盡頭是 Narinder Bhangal的農場，

He took a boat in and peered into the windows of his home.
他乘船過去，從家裡的窗戶往內看，

All the furniture floating. All the shoes floating. Cars under the water.
所有家具都浮在水上，所有鞋子都浮在水上，汽車被水淹沒了。

All my nurseries, everything is underwater.
我所有苗圃，一切都被水淹沒了。

於 2021年 12月 10日，日華牧師校對這一段精華短片時，向現場資料員進一步分析。

正因地球磁場改變，加拿大卑詩省這種極大暴雨的自然災難，將有機會成為當地的永久性氣候，

這意味著，極大暴雨的事件，將會成為加拿大卑詩省，每年都會發生的新常態。

以下，是節錄 2021年 12月 10日，日華牧師的補充分享。

西緬策略家：

將會變成永久性氣候嗎？

日華牧師：

對！最主要的原因，是那些雨帶的軌跡正在變動，

因為我們說的地磁，除了控制季候鳥的遷徙，

季候鳥如何感應地磁，從而決定遷徙呢？牠們一定是藉地磁而遷徙。

因為是地磁控制所有的雨帶，意指，因地磁變動，此地變成雨帶，那就會有問題。
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首先，看到季候鳥的情況，民眾們也許覺得很有趣，

季候鳥竟會遷徙到錯的地方，然後，牠們會餓死。

但其實他們沒有想過，為甚麼季候鳥跟著地磁而遷徙，牠們就能尋找到食物。

因為，所有地磁控制了雨帶，它並非主要控制溫度，它最主要是控制雨帶。

因為我們所說的打雷閃電，都和磁場有關；

雲的走勢，以及其旋轉的方向，也和磁場有關，

因此，南半球與北半球的風眼，其轉向是相反的。
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所以，現在見到加拿大此情況，其實，它的密集程度，開始每年都會有，

即，每年都會出現這些事件。

截至 11月 21日，這次「500年一遇」水災的死亡人數，增至 4人，仍有 1人失蹤。

加拿大這一個素來被稱為適宜居住的北美國家，一日間陷入洪水的「末日絕境」，

災後民眾紛紛到超市搶購物資，省政府面對天災的無情，

坦言對於今次極端降雨的雨勢規模、範圍和時間感到吃驚。

省長賀謹表示：

「目前發生的洪水災禍，是 500年一遇的極端氣候現象，這已經超出我們過往的預測及應變能量。」
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其中，被洪水包圍的霍普鎮（Hope），在一天之內降下了 174毫米的大雨，

雖然聽起來可能不算很多，但在加拿大而言，這已相當於 24小時內，灌進半個雨季的驚人總雨量。

整個卑詩省災前與災後，滿目瘡痍的場景令人心寒！

自 11月 17日起，相隔 14日後，於 12月 1日，卑詩省公安廳表示︰

近期，卑詩省已先後面對兩波大氣河流天氣，

而第三波亦接踵而來，狂風暴雨蓄勢待發，繼續為卑詩省帶來災害！

溫哥華島中部及西部海岸，或會出現高達 150毫米降雨量，

而菲沙河谷，則是高達 100毫米的降雨量。

菲沙河谷北部及大溫地區，均有多個疏散令，包括霍普、米遜及 Hatzic等地區。

當局正密切留意天氣及道路狀況，與各社區及緊急服務合作，

所有人仍要繼續避免不必要的駕駛出行，而加拿大紅十字會，已撥出 580萬資金，

援助受洪災影響的家庭。

經氣象專家們證實，11月卑詩省的阿伯茲福德（Abbotsford），
降雨量打破了 2006年 422毫米的歷史紀錄，刷新了 541毫米的歷史新紀錄，

平均降雨量，更是平時的兩倍之多。

而溫哥華 11月的降雨量，高達 312毫米，打破了正常平均值 189毫米的紀錄，

霍普更創出 11月，730毫米降雨量的紀錄，較正常平均值 344毫米多出近一倍。
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加拿大環境部氣象學家 Armel Castellan警告︰

大氣河流天氣，不單帶來水汽，同時帶來熱浪，

因此，卑詩省正面對 12月破紀錄的暖和天氣。

氣象學家擔憂，不僅僅是豪雨，還有冬季氣溫也創下了歷史新高，

這意味著一些山上的雪會融化，加劇洪災的程度！

12月 1日，部份地區觀測到，有史以來 12月最高氣溫，

潘狄頓區域機場氣溫，竟達 22.1攝氏，成為 12月份，全加拿大最熱的地方，

並且，12月後的每一天，氣溫都有可能再破紀錄。

氣象學家警告︰

高溫天氣可能導致更多融雪，令洪災更加惡化，甚至，會帶來新的危機 —— 雪崩！

今年加拿大的狀況超乎各方預測，2021年的大氣河流，

極可能會成為「加拿大建國以來」，整體損失最為慘重的單一氣候災難。

初步估計，卑詩省今次洪災，不單是卑詩省史上前所未有，

更有可能是加拿大史上代價最高的自然災害，重建工作，包括高速公路的橋樑、

部份鐵路線及整個社區，這意味著，真正的經濟損失，至今仍難以估量。

除了加拿大卑詩省遭遇極端天氣之外，11月 17日，內蒙古出現暴雪，

其中，通遼市至少 4.6萬人受災，創過去 70年氣象紀錄新高。

內蒙古氣象局表示，當地受較強冷空氣影響，

將迎來一次降溫、降雪和大風天氣，中西部氣溫將下降 6至 8°C。
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烏蘭察布市東部、錫林郭勒盟南部和東部等地，有小至中雪，累計降雪量最高可達 4.9毫米。

而錫林郭勒盟東北部、通遼市中部、興安盟西北部、呼倫貝爾市東部，

均有大雪天氣，累積降雪量達 9.9毫米。

11月 18日，印度南部安得拉邦連日降雨、多地成災，

至少 29人死亡，17人失蹤，兩萬人需遷往救援營地暫住。

大量雨水在安得拉邦多地引發洪災，中斷當地列車服務及公路交通，

甚至有超過 100人一度被洪水沖走，國家災難響應部隊、空軍直升機，

與當地警方及消防人員，一起搜救受困災民。

印度總理莫迪承諾，政府會提供一切援助。

新聞片段：

印度南部暴雨成災，多個地方山洪暴發，造成最少 29人死亡。

在受災的安得拉邦，印度空軍出動直升機拯救被洪水圍困的民眾，

當地由周四開始持續下雨，多區出現嚴重水浸。

有巴士被困水中，民眾爬上車頂等待救援。

早前有行駛中的巴士被洪水沖走，至少十多人死亡。

據報連日來有逾百人被沖走，多人仍下落不明。

當局表示，有水壩出現裂痕，令洪水進一步氾濫，數百個村莊的村民被困。

當局已派出國家災難響應部隊，到災區拯救及疏散民眾，又預料死亡數字將繼續上升。

11月 23日，日本北海道北部地區，迎來今冬第一場大雪，

其中，名寄市於過去一天，積雪已厚達 60厘米，是往年雪量的 4倍之多。

當地一名 70多歲居民表示，他很少看見一晚就下了這麼多雪，

早上起床後嚇了一跳，感嘆未來一整天都得剷雪。

11月 26日，英國出現今年首個冬季風暴阿爾溫（Arwen），風暴每小時陣風風力接近 160公里。

英國多地，包括英格蘭北部、蘇格蘭及北愛爾蘭受到吹襲，大量樹木倒塌，

3地各有一名男子因塌樹喪生。風暴同時引致道路封閉、列車延誤，及大規模停電。

英國氣象局警告，英國部份地區，將面臨本季度最寒冷的夜晚，氣溫降至攝氏零下 10度，

全英國逾 13萬戶停電，成千上萬人於冰雪天氣下，度過第三個沒有電力的夜晚。

此外，由於暴風導致部份道路封閉，警方呼籲民眾，如非必要請勿外出。

新聞片段：

Thousands still without power in the wake of StormArwen are now bracing for Storm Barra.
數千人因風暴阿爾溫而斷電，隨即便要為風暴巴拉作預備。
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Snowfall overnight has already been a massive setback for this area of Northumberland.
連夜大雪嚴重影響這位於諾森伯蘭郡的地區，

John Bell’s power had finally been reconnected after six days only for it to be cut off again.
John Bell的住所斷電 6天後終於恢復電力，卻又再次斷電，

He called it a heart in mouth moment.
他稱斷電為驚恐時刻。

We lost the power and we thought och it’s just a glitch and it was only going to be a matter of seconds.
我們家突然斷電，我們以為只是數秒的電力故障，

And then when it would start to drag on a bit.
電力卻持續中斷，

We would, then becomes oh how long has it gone and you get quite cross about it.
許久仍未恢復供電，我們感到很生氣。

Because you think, well hang on, these guys have worked really hard to get the power restored.
因我在想，工程師已努力搶修，

We’ve got a local councillor who’s pushed things dramatically and has done an absolutely sterling job.
我們有位市政議員行事極具效率，辦事出色。

Why this wasn’t it an emergency with the army involved far sooner than what it is now.
為何這次斷電沒有被列為緊急事故，讓軍隊及早出動救災？

Snowfall has made an already desperate situation far worse here.
降雪使情況雪上加霜。

The army is now deployed to check on the vulnerable on a ninth day without power for homes in the
northeast.
斷電第 9天，軍隊被派往東北部住宅區協助弱勢社群。

And Business Secretary Kwasi Kwarteng has met with Northern Powergrid to survey the storm damage.
商務部長 Kwasi Kwarteng與北方電網公司高層會面，估算風暴造成的損失。

But a review doesn’t help people now in homes with no heating, no hot water, no electricity.
但對失去熱力、熱水和電力的居民來說，災情評估亦無補於事。
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This rural area is used to snow,
這鄉村地區往常下雪，

but with so many people well into their second week with no power, there’s a real sense of isolation and
neglect here.
現時多人連續第 2周斷電，這裡更顯孤寂荒涼，

Many angry at just how long it’s taken Westminster to respond to this crisis.
許多人不滿政府處理斷電危機緩慢，

Many are now fearful of a winter with intermittent power.
生怕冬天會出現斷斷續續的停電，

A crisis that could become critical as they brace here for more snow and Storm Barra.
大雪和風暴巴拉迫近導致斷電危機更嚴峻。

11月 29日，土耳其多地遭強風暴襲擊，特別是瑪律馬拉沿海地區和愛琴海沿海地區，

其中，以伊斯坦布爾市災情最嚴重。

土耳其氣象部門指，伊斯坦布爾市的風速，一度達到每小時 130公里，風力之強勁，

導致市內一座鐘樓被刮倒，數十個建築屋頂被掀飛，大量交通燈及交通標識被吹倒、

樹木被連根吹起，多輛卡車側翻、十多輛汽車受損，

海陸空交通均受影響，輪渡服務被關閉，至少 6個航班被迫降落安卡拉等其他城市。

風暴造成至少 4人死亡、38人受傷，

土耳其的伊斯坦布爾、布爾薩、博盧等地，均出現人員傷亡及財產損失。

12月 2日，越南中部降下暴雨，引發洪水與山崩，不少房屋及道路受損，至少造成 18人失蹤，

災情最為慘重的，是當地的海灘城鎮，包含富安省（Phu Yen）、平定省（Bình Định），
及主要種植咖啡的多樂省（Dak Lak），淹浸近 780公頃農田。
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從當地新聞網站，與社群媒體的畫面可見，街上流淌著湍急泥流，

民眾需要靠船隻移動，也有人試圖穿越水淹及腰的洪水。

縱使北半球國家已踏入冬季，但極端天氣及破紀錄的暴雨，仍重創世界各地，造成破紀錄的災難，

全球災難，完全明證「2012榮耀盼望」信息的真實性！

5個多月前，於 2021年 6月 21日，

日華牧師錄製這段《栽在溪水旁》的分享時，按著聖靈的感動警告︰

因為當年前加拿大母會，曾難為日華牧師及香港錫安教會，

這會牽連前加拿大母會所在的城市，也會一同招致神的審判。

結果，相隔 5個月，這段警告於 2021年 11月 18日正式公開首播當天，事件就應驗了，

前加拿大母會所在的溫哥華及整個卑詩省，於同一日，

遭遇前所未見「500年一遇」的極大暴雨，引發破紀錄的災情。

於這段精華短片結束時，日華牧師作出了最後總結。

以下，是節錄 2021年 12月 10日，日華牧師的總結分享。

日華牧師：

大家都有目共睹，第一，這個一日不偏差的印證，並不是來自我們自行安排的。

因那是於我們的對話裡，突然聊到，而牽連上這件事，神正正就在同一天，

用現在最受關注（popular），並且是五百年一遇的災難，這絕對不是湊巧！

因為五百年內從未發生過，卻在同一天在那裡發生。

其實，這印證了兩個很大的原則（principle）。
如果這是神做的，並且又真的如此準確的話。
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第一個原則，

正是我之前所講的，因為雙氧水事件，所以有審判。

即，4794 成為一個審判，並且，加拿大這件事，正是因為那間母會，導致那個城受審判。

因為我正正就是這麼說的，而神是不會證明（proven）一個謊言的，但這只是第一個原則。

第二個原則，

在一個大池裡，神為何甚麼都不選，

偏偏要選全球災難中，一個如此熱門、受關注的事，去印證我所說的呢？

因為在整個大池、整個大的證明裡，為要指明全球的災難是第四馬災難，

其實，正是由錫安引致的。
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這是打從我之前已經說過的。

而接下來，這種一日不偏差的印證，神就用現在的疫症、天災人禍，

一日不偏差地去印證，神就是用這些。

甚至，更有一個大前提，就是於幾年前，

我已在「天馬座行動」中提及 —— 我們就是第四馬，

而神是藉著祂的新婦，去審判這個世界。

所以，這個才是大前提。

其實，現在全球面對的審判，根本是神為了錫安這條美麗的魚，去審判他們。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「雙魚星謎」信息。

問題：「最近主日發佈了《神州十二號》的結幕曲，其發佈日期，

剛好對應國內航天局火箭『神舟十二號』發射升空，並完成其神舟任務。若翻查資料，

過程剛好 91天，接著用了一天時間返回地球。這個 91是否可以理解為，

對應日華牧師今年的生日呢？」

答：承接上一篇信息。

與以往的共同信息不同，今次，神給予關於雙魚座的共同信息，遍佈了香港，

讓人有一種受寵若驚的感覺。

原因，神要讓我們知道，

第一，祂很珍惜我們；
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第二，祂讓我們知道，我們在神眼中的位份。

甚至乎，當復興開始後，君王、首領到來時，我們亦懂得如何自處。

因為，神是揀選了香港的錫安，成為尋找到真理的雙魚座。

因此，任何君王、首領和精英，假如他們不是誕生於錫安，

那麼，他們就不是神所揀選的雙魚座，

所以，縱使他們是遠道而來，但他們的價值，亦絕不能與我們相提並論。

並且，從魚的數量，我們亦會認知，約拿是一條魚和一個人；

而主耶穌基督，則是 153條魚，接著，就是整個新約教會，

隨後，魚的數量卻變成精英制般，所以，到最後，只有兩條魚，也就是雙魚座。
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由最初期的南魚座，亦即是阿佛洛狄忒開始，接著，她就生養眾多。

雖然，美國是 Vesica Pisces（囊形雙魚），但她所用的面積是「153」，
所以，她的數量也未達到兩條魚。

至於香港，在數量上，一直強調兩條魚，達到了整個星座所預言的數量。
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也就是阿佛洛狄忒，一直於時間長河裡等候，

直到末時，才誕生第二條魚，也就是厄洛斯。

所以，於香港，我們亦是有著強調兩條魚的共同信息印證。

此外，第一次「天馬座行動」的旅程中，日華牧師只是分享了一半的內容，

直至第二次「天馬座行動」的旅程，才分享了另一半的啟示，

包括代表雙魚座的籃球場，與及籃球明星之死。

而第二部份的應驗篇，更是於日華牧師 60歲時，才一次過打開。

而今星期所播放的，是日華牧師所錄製，

「雙魚星謎」信息的總結感言，回應整套信息的總結。
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當中特別提到，於時間長河裡，唯有魚，才能於這條長河裡暢泳，

可以去到將來，又可以返回過去。

事實上，能夠於歷史長河裡，鋪排出如此之多與及如此細緻，隱藏眾多智慧的共同信息，

證明，這群可以時空穿梭的人，不僅存活於時間長河裡的不同時間，

並且，他們早已認知神整個計劃，甚至，有權、有錢去建造一切。

至一個階段，他們是時間的絕對掌管者，才可以出現一日不偏差的啟示，

讓不同的共同信息，於特定時間，一個又一個地揭示出來。

就像一齣電影的導演，可以完全控制整齣電影的所有事情，

又像漫畫、小說的作者般，完全控制主角一生的所有事情，每一分、每一秒皆完全受控。

這就是「雙魚星謎」給予我們的重要啟示。
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接下來，就讓我們繼續聆聽，「雙魚星謎」信息的感言部份。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 618：雙魚星謎（8）總結感言

其實，於整個「雙魚星謎」中，你們曾否想過一件事情，

為何天上這麼多星座，神以雙魚座和南魚座設謎？

你曾否想過，我們知道，飛馬有它的 function（功能），四馬也有它的功能，

然而，為何神以魚來述說？

已經是一次又一次，以魚作為謎題，這點，你們曾否想過？

其實，於整個「雙魚星謎」結束的時候，最大的謎題，在於為何神以魚來述說這個啟示？

這個 ending、finishing（結束、終結）的啟示？
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理由非常簡單，因為自古以來，世上所有文化、所有文化，均形容時間就如一條河流。

時間是由遙遠的過去，流經現在，然後流去無限的將來。

而它流經現在的這一刻，就是我們正在述說的這個時間，

所以，永遠形容時間恍如一條河流。

它是慢慢在我們面前流過，無法捕捉它，正如中文亦形容為「時間的流逝」。

為何時間會流逝呢？你曾否想過呢？

因為你無法捕捉它，它會流逝，它並不會經過你的決定才流動。

影片：科學對時間流逝的理解

日華牧師分享到，很多人會將時間的流逝，對比一條河流，

因為河流裡的流水，是由高處向低處流，
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而大部份正常情況下，河水也不會倒轉方向，逆向流動。

就如同時間一樣，自古以來，人類按照至今的經驗和觀察得知，

從來沒有人可以停止時間的流動，或是改變時間流動的節奏，更遑論是時空穿梭。

所以，很多人都會將時間的流動，稱為「時間流 Timestream」。

按網上百科全書維基百科記述：

時間流是一種概念，將時間比喻為一條溪流，或流動的水體。

（The timestream or time stream is a metaphorical conception of time as a stream, a flowing body of
water.）

在《牛津科幻小說辭典》中，這字詞被狹義地定義為：

「一系列從過去到未來，所發生的一切事件，尤其被視為許多系列中的其中一列。」
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（In Brave New Words: The Oxford Dictionary of Science Fiction, the term is more narrowly defined as:
"the series of all events from past to future, especially when conceived of as one of many such series".）

所以，時間流在特定的現實維度中，是時間及其歷史發展的自然流動。

（ Timestream is the normal passage or flow of time and its historical developments, within a given
dimension of reality. ）

時間流的概念，及自由穿梭其中的能力，成了很多科幻小說和電影的故事基礎，

甚至，時空穿梭這概念，亦早已被廣泛使用於神話和小說等創作。

這比喻，亦有助於我們理解幾個有關時間流的說法：

例如︰溪流只會向一個方向流動，時間只會向前推進；

溪流會持續地流動，時間永遠不會停止；

人可以站在溪流中，卻會被它牽著走，人存在於時間裡，但會不由自主地，隨著時間移動。

（Streams flow only one way. Time moves only forward.Streams flow constantly. Time never stops.
People can stand in a stream, but will be pulled along by it. People exist within time, but move with it.）

另一方面，一些物理學家及科幻作家，亦曾推測和假設，

時間正在產生分支，延伸成為多個時間支線的平行宇宙。

就如溪流能夠匯聚，也能分出支流，

當然，平行宇宙只是一個未能證實，亦不可能證實的假設。

日華牧師指出，其實所謂「平行宇宙」的理論，只是一些人無法理解所謂的「祖父悖論」，

當有人作出時空穿梭，並產生新的歷史現實時，他們無法理解舊現實去了哪裡。
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就正如一個人上學遲到，並不會因此而產生兩個新現實，一個是沒有遲到的現實，

而另一個，則是遲到了的現實。

因為，當一個人遲到，其實，只會產生出一個真正的現實，就是他遲到而產生的新現實。

然而，曼德拉效應的出現，就已經解釋了這種情況，

即使有人因時空穿梭而改變了歷史，亦不會令時間憑空產生新的支線，

因為，舊的歷史會因此而消失，只殘留於某些人的記憶中。

此外，很多科學家和學者，均對於時間的存在提出不同理解，嘗試解釋「何謂時間」。

例如︰英國利物浦大學的科幻小說學者，

安德魯‧索耶（Andrew Sawyer），他寫道：

「時間的悖論 ——究竟，是我們隨著時間移動，還是時間隨著我們而移動呢？
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時間真的存在嗎？抑或，只是我們有限感知所產生出來的幻覺呢？

時間 —— 是一個令物理學家和哲學家都苦惱的不解之謎⋯⋯」

（Science fiction scholar Andrew Sawyer writes, "The paradoxes of time—do we move in time, or does it
move by us? Does it exist or is it merely an illusion of our limited perception? — are puzzles that exercise
both physicists and philosophers..."）

日華牧師指出，這些所謂學者對於時間流的認知，簡直一塌糊塗，

竟然會有人認為，時間的流動是人類的幻覺。

這種情況，就正如漫畫裡的虛構人物，竟然會認為漫畫中的時間，只是一種幻覺般無聊。

因為，漫畫中的時間流，是作者的創作，不可能是內裡角色的幻覺。

就正如人類所經歷的時間，是神為人類創造的，

不可能是人類自己的幻覺，或人類自己去創造時間一樣。
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又例如︰科幻小說作家 Brian Stableford，他曾寫下關於時間的歷史和哲學的概念，

並使用了「流動」這字眼。

他寫道：就像空間一樣，時間是一個基本體驗；

（Like space, it is a basic aspect of experience; ）

早期哲學於這概念的處理上，同樣猶豫不決，提出了相似的疑問，

就是時間除了藉著事物彰顯其影響力之外，時間本身，能否被視為真正的存在。

（Early philosophical treatments of the idea hesitated in a similar fashion over the question of whether time
could be said to exist apart from the objects manifesting its effects.）

可是，時間的體驗方式，與空間的體驗方式明顯不同。

（The manner of time's experience is, however, markedly different from that of space;）



20211212 www.ziondaily.com

34

時間似乎是單向地，從過去流動到未來，承載著萬有，將之封裝在瞬間的現在。

（ Time appears to 'flow' unidirectionally from the past into the future, bearing all existence with it,
encapsulated in the momentary present.）

時間的流動，到底是現實的本質，還是僅僅一種影射，這一點早於古典時期已有著激烈的爭議。

（The controversy as to whether time's flow is the very essence of reality or a mere allusion was already
sharp in Classical times,）

古希臘哲學家赫拉克利特，堅持時間的流動是現實的本質，但另一些古希臘哲學家，

如巴門尼德和芝諾，則相信時間的流動只是一種影射。

（Heraclitus holding to the former view while Parmenides and were convinced of the latter.）

史丹佛哲學百科全書的一位散文家，他這樣解釋時間：

（An essayist for the Stanford Encyclopedia of Philosophy explained it in this manner: ）

「世上一切，都是一種通量或流束，意思是，世上的一切，都是向著某個方向流動。」

而這個流動就是時間。

（"Everything is in flux（in the sense that 'everything is always flowing in some respects'...））

好了，假若時間是一條長河，甚麼東西可以在時間長河中，自由地、前前後後活動呢？

是魚！對不？看見嗎？所以，神是刻意將河與雙魚，一同連繫於粉嶺圍。
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雙魚乃是雙魚座，但為甚麼是雙魚河？

因為唯有魚，才能於河流中自由暢泳，喜歡往哪兒都可以，

可以游到河的源頭，也可以游到河的尾巴。

牠根本生活在河裡，是於河中出生，這就是牠的 DNA裡擁有的特質。

因此，於天上唯一能夠時空穿梭的，神以魚來敘述。

換言之，這是最後一個 DNA，我們要 receive（獲取），要撒種。

這就說明了，為何尖沙咀豎立的是一座鐘樓，因為它一直在述說「時間」。

故此，如果我們成為新婦，便一定要成為時間長河裡的那條魚。
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除了解釋為何最後是雙魚座，是魚之外，

第二大點，神提醒我們的是，為何是時間長河呢？為何是一條河呢？

為何祂比我們，更強調這一點呢？

因為，若然神沒有以河來說明的話，我們便不會察覺到非常重要的一點。

所有共同信息、神蹟、神給予我們的印證，其實，最難做的是甚麼？

現時我們所見，最興致勃勃談論的，是一日都沒有偏差的印證，我們時常這樣談論，對不？

關於我的歲數、年份，甚至現時解說的南魚座，是排行第 60大的星座，是給我 60歲的啟示，

以及西奈半島星圖，也是指向我 60歲，與金牛有關。

事實上，這太陌生了，歷史上，不曾聽過「一日都沒有偏差」這類瘋狂印證。
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所以，大家可能沒有想到一件很特別的事情，

為何神再用時間長河，來提醒我們這一點，那是甚麼呢？

就是現時「一日都沒有偏差」，以這麼多難以想像的事情來印證我們，

其實你可曾想過，要使這些共同信息能夠出現，

如果我們嘗試易地而處去思想，這群人要擁有甚麼本錢才能做到？

因為一定有人製造這些共同信息，這點已不用多想，

是與我們息息相關，必然是為我們而做，

並且刻意緊貼我們的主日信息、每一年的成長，對不？

最重要的是，全部整合一起，

讓我們能夠於「2012信息」裡面，可以從這條線索中，全部尋索出來。

他們不單只有第一點，能夠預知，正如剛才所提及，他們一定要預知，

預知程度更是我們不能想像的級數。

這個預知程度，並非如以往的先知，說得模稜兩可，因為他們自己也未曾見過。

這群人預知的程度，以共同信息讓我們看到，這種切身的程度，乃是這群人，

曾於那個時間中存活過。

這是第一點必須認知，他們並非普通的預知，他們必然切身存活過於那段時間，

於那個時代、那個時間，那些物件，是他們主觀接觸過的，

才能製造出如此切身的共同信息來作印證。

這是第一點，就是預知。
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影片：預知與活在下一刻的時空

於總結感言中，日華牧師分析，能夠建立共同信息的第一點，

就是「預知」的程度，是達到活在同一個時空的級數。

也就是說，共同信息的細緻程度，已經到達一個階段，

唯有跟我們活在同一時空的人，由他返回過去，

才可以為到今天的我們，製造出這種「共同信息」。

意思是，單憑一個香港人，他與我們一同活在香港，

可是，假如他不認識我們，即使他懂得時空穿梭，

他也不可能製造出這些，專屬於錫安，與錫安息息相關的共同信息。

因為，很多關於錫安的事情，即使是活在同一個城市的人，也不可能知道。

所以，必然是我們自己，才可以返回過去，製造出讓我們有著共鳴的共同信息。

以下，是日華牧師於 2021年 11月 30日的錄音分享。

日華牧師：

這裡提到的預知，

其實，在人世間，我們都會嘗試以很多種的能力、運算，或是計劃，

去盡量接近所謂預知這種能力。

所以，我們一定要知道，有關預知這種能力，其實有很多種層次的。

譬如，我們通常會用估計和預測，這些並不是預知，但是可以計算出來，對不？

這就等於一個人正在街上行走，在拐角的時候，那人可以藉著一面鏡子，看到這一個人正在走過來；
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這並不是預知，但他可以預先估計，會在轉角處遇到（meet）他。

所以，須知道，不能只說是預知便可以，

因為我們所說的，不論是數學，甚或是買賣股票的人，都是透過預測和估計，

甚至那些所謂專家，也是以「預測」等字眼而使自己成名，他能夠預估或預測到這些事情。

但我們現時所說的預知，以及經歷的預知，並不是普通的預知。何解？

因為一般的預知越普通的話，它所估計的事物就越抽象，

並且，其所針對的，就越是單一性。

所謂單一性，換句話說，那個人在街角，

藉著一面鏡子，知道這個人正在走近，對不？這是預測和估計。

但他卻不知道，意即，單藉著這塊鏡而作出的預測和估計，

他是絕對不可能預知得到，原來當這個人走到街角前的一步，便猝死了。

並且，絕對不知道正在他猝死的那刻，剛巧有一輛車子失事撞向這街角。
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可見，這全部皆是他藉著這塊鏡子所看，是非常單一性的，何解呢？

因為他並沒有活到當自己行至最後一步的時空，若他曾活在那時空，

就會知道那人會在最後一步時猝死，亦知道他走到街角時，會有一輛車子失事撞過來。

這就是那分別。

所以預知也有很多程度，在乎你以甚麼工具和能力，來達到這個預知，

有些人用智慧，有些人用計算來製造出一些預測，

但其中的一種分別，就是你曾在那一刻存活過。

你現時所聽到，有關我們的很多共同信息，很多時候，其題目簡直是互不相干的。

其互不相干的程度，甚至有時候是關於一個颱風，有時候突然間是當天的新聞，

這樣你怎能預測？除非你曾在當刻活過，難道你憑一塊鏡就能預測到這些？

這是不可能的。即便你恩賜運作，也不可能預測到。
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譬如，我試舉一例，我們於今天，無法預知明天的事，但我們於今天，卻知曉昨天的事。

因為，我們曾活過在昨天，甚至可以追查昨天的新聞。

於這情況下，我們曾活於今天或昨天，我們便能很輕易找回，昨天一些較特別的新聞。

譬如，我試舉一例，關於感染的人數，對不？

然而，我們卻能於完全不同的題目中，這裡抽一點，那裡又抽一點，於看畢後，

我們所擁有這等知識，絕對不可能是憑藉恩賜運作而知曉的，

因為，那完全是基於你一定曾活於那個時空中。

此外，還有一點很恐怖的，是甚麼呢？

就是，他能知道另一件事情，

不單只他曾活於那個時空，他更是曾以我們的身份活於那個時空。

何解？

譬如，舉個例子，英女王也曾活於昨天，她絕對曾經活於昨天，可是她卻並不知道，

我們於昨天看到了甚麼、我們可以接觸到甚麼、或是我們正在思考甚麼。明白嗎？

意即，她可以預備共同信息，英女王可以預備共同信息給昨天的自己，因為她曾活於昨天，

可今天卻不能，因為她尚未活畢今天。

昨天她倒是活過了，所以她可以知道自己於昨天走路時，遇上一條狗，

牠的狗帶上有一個很特別的字，又看見一個人，

那人的衣服和狗帶上那文字併合時，形成很特別的詩句。

明白嗎？她曾活於昨天，並她碰巧知道，因為她於昨天確實行經那條路，

突然間，看見在街邊有人牽著一條狗經過。
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然而，這只有她活於自己的身份中，才會知曉。我又會否知道呢？

我並不知道她昨天在街邊遇上了一條狗，然後，她的眼神看見了其上的狗帶，

再看見那女人穿著的衣服上的牌子。

這沒有可能，對不對？因為我沒有易地而處，

所以，我並不會知道她突然在昨天這一刻，

領會到一個，只有她才能領會的共同信息。

意即，她不但需要處於那「時」，她必須要設身處地處於那「空」，

就是於時空中，她必須活過，

並以她那身份活過，唯有那身份，才能接收得到那種共同信息。

譬如，試舉一例，我常常也說，也許你會奇怪，為何我常常也說：

「那一定是我自己，那個一定是我自己！」

因為我知道，即或世上任何人曾活於那天，他也不會知道我於當天遇上甚麼。

更可怕的是，他不可能知道我那天正在想甚麼，然後，再以共同信息印證。

你想想，這是多瘋狂！那個級數是更抽象！

若你看見一些事物引起聯想，尚且可以勉強製作一個牌子引導人。

可是，你自己的思維是多麼的飄忽，是多麼的飄忽！

有時候，單單一個回憶，便足以引導你往某個方向思考了。

例如，突然想起某點需要講述，便要分享一整個星期了。

現在我正講述的，你們可有留意，這種我們未曾見過，且一天也不偏差的共同信息，

其實，他並不單只曾經於我們這時間存活過，簡直是於我們的時間和空間活過，

是「時」與「空」，他曾於我們的時空存活過。

所指的「我們」，我試舉一例，對比整間教會的共同信息，他顯然曾於我們的教會存活過；

若是給予我一人的共同信息，並得由我將之找到，以及分享給你知道的話，

他必然曾經以我的身份活過，如此才可以做到。你明白嗎？

意即，有一些預測是可以的，但有些預測，若你沒有本錢，根本想都不用想！

然而，我們現時所說的預知，那些我們所見，一天偏差也沒有的預知，

箇中，是牽涉到我們正在思想的事情、我正在分享的內容，對不？

甚至，當我分享後，正正於當天分享後，也不知道分享內容會於何時公開播放。

所以，那人必然曾活於信息首播當天！
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當然，此刻尙未到達我們這篇分享公開播放的那天，

可是，那製造共同信息的人，於這分享公開播放當天，

可以製作如此大量的共同信息，而且是一天偏差也沒有的，明顯曾活於那天！

他更是以我們的身份、我們的 angle（角度），有些共同信息是以我們的角度才能看到。

舉一例子，我們現在有很多共同信息，可是試問香港每十間教會，有九間也會反問：

「甚麼？你說甚麼共同信息？它們提到關於你的事？你說的是甚麼新聞？那天有牛陷坑了嗎？」

她會知道嗎？她根本不會知道！

因為在她的角度壓根兒不會去留意！即或你提起，她也不覺得香港曾經有這則新聞。

這情況也是有的！

在香港，十居其九的教會也未曾聽過關於我們的所有共同信息。

因為，並非曾活於那時間，便能得到，而是需要以那指定的身份活於那時間，這才可以！

簡直是要以那個身份，活在那個時間中才可以的。

我現時所說及的那些給予我們的共同信息，是我們能夠理解到的。

所以，你試想一下，這難度比你能想像更大，其實並非預知這般簡單。

因為，這個世界有著太多方式，能夠使人達到預知程度。

有些人只背誦幾節經文出來，也能被稱為「先知」。

然而，我們現時所說的，是歷史上從未曾出現過的，

這證明了一件事情，他其實不單是 exactly（確切地）曾活在這個時間，

更是以我們的身份，曾活在這個時間中。

而給予整間教會的共同信息，他簡直是與我們整間教會一起的身份，活過於這個時間裡。
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所以，當我第一次 get 到共同信息時，便覺得很奇怪。

不久後，你便看到我作出了一個推理，我說：「那個人一定是我！」對不？

因為，只有我自己，才會知道我自己在想著甚麼，

然後，以一日也不偏差的方式，印證我所思想的事情。

正如我所說的，即是我是需要站在自己這個角度，

我才能以自己的主觀鏡去看，才會看到那些印證。

於校對這一段精華短片時，日華牧師進一步分析，

為何日華牧師對於共同信息，會有著更深的感受和理解呢？

原因，當中所印證的，不僅是日華牧師所錄製的分享，是一日也不偏差的印證，

甚至乎，共同信息的一些細節，正是印證日華牧師所想的事情。

這才讓他意識到，這些共同信息，必然是與他溝通，

因為，世界上沒有另一個人，能知道他腦裡的思想，只有他自己才能知道。

所以，這些印證的出現，只有一個推論，就是製造共同信息的人，就是他自己。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 10日的補充分享。

日華牧師：

為何我會帶出這一點？

舉一個例子，假設你在我身邊觀察著我，然後，打算給我一個時空印證。

凡我看見、接觸到、做到的，或我說出聲的事情，你便可以用回這個方法給印證。
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舉例，「今天 Bitcoin（比特幣）的價錢又會否有印證？」

若我把它說出來，你便能透過時空穿梭，如果你去製造，

有著如斯權力、能力，便可在 Bitcoin上做回這個印證，對不？

然而，這僅限於我把它說出來；但，我所思考的事情，有些時候，過了這個時空，

甚至，直到下個星期，你亦不會知道，我在該時空曾這樣想過。對嗎？

因為眾所周知，你想過的東西，只有你自己會知道，除非你將它說了出來，或你將它寫下了。

但，有些時候，我們所思考的事，其量之多，是我們不會說出來的，尤其是自己一個人的時候。

我正是講述這些情況！

而我見到：「咦？那些情況，這麼有趣？」

有些事情，僅是我曾思考，卻沒有說出來，為何也能印證？

所以，你要觀察一個人的時候，你會知道他做過的事情。

但他所思考的，不能擔保你會知道。

可是，現今許多共同信息，是按著我所想、思考的方向，甚至，之前不明白的那種級數，

然而，當我明白了，印證便隨之出現，但這牽涉了我腦內的運算。

有時候，你懂便懂，不懂就不懂；

有時候，有啟示便有啟示，而啟示，許多時是神來之筆，

與仍未有啟示的時候作對比，簡直是天與地之別。

那件事，可以是風馬牛不相及，也是可以的，因為，那是啟示！

但現在，所有的共同信息也是這樣，

連那些很細微的轉變，也能夠製造共同信息，便能夠肯定，

那正是我自己，才可以做到這等程度。

何解？譬如，舉一例子，讓你們知道其難度，為何在這細節上，一定會見到。

因為，在 detail（細節）上，是不能夠欺騙我的。

何解？舉一例子，我剛剛想玩一輛遙控車，一輛林寶堅尼的遙控車，

接著，便有人送了一輛林寶堅尼的遙控車給我。之後，

我便說：「哎呀！我正思想著要一輛遙控車！」

好了，當然，在這情況下，你或許會認為：「我正在思考，卻沒有說出來。」

可是，最後應驗的時候，我有把它說出來，因為發生了，對嗎？
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沒錯！就是這樣了！

所以，那人在這個歷史事件之後，回到以前，預備了一輛遙控車給我，

但只有我自己才知道。

即使我說了：「多謝你，我正想玩一輛遙控車。」但只有我自己才知道。

我當時想玩的遙控車，是指定某一年林寶堅尼的大牛款式，以及那種指定顏色。

但，即使有人送給我的時候，我不會把它說出來，我只是自己想過，但沒有說出來。

正是這種細節！我就是發現這種細節，竟出現在共同信息中。這是十分恐怖的！

就算事情發生了，我也沒有把它說出來，我連說也沒說，幾年後也沒有說出來。

但是，當時發生時，我看見這一切，比我剛才所說的還要多，出現在那些共同信息裡。

全部的事情，於事前和事後，我也未曾講過。

因為太複雜、太多、太細緻了，所以，你明白嗎？

我現在所說，我是看到這些細節。那個製作共同信息的人，為甚麼要製造這些細節？

當我看到這些細節，就知道是沒有人會知道的，只有一個人會知。

為甚麼一定只有一個人會知？因為那些細節，由始至終，都是存在於我的 mind（思想），

於歷史上是從沒有存在過，我沒有公開過，亦沒有說過，僅在這裡而已。

即使我得到那東西後，也沒有再提這些細節。

所以，我看到這些細節時，數量眾多的程度，那人一定是我自己！

因為只有我自己才會知道，在這一刻裡面，我其實正正所想的是甚麼東西。
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試舉一例：

你想一個人，於全世界想一個人，是誰都可以，突然間出現一個印證，有一個人。

但全世界中，是哪個人呢？是阿諾舒華辛力加？

是一位歌星？還是一個已故的總統？沒有人會知，那就是細節。

所以，一個人是很抽象，可以成為一個印證，但並不能成為我自己在思想中出來的印證。

即，那個製造這印證的人，就如我所說，他不單是活在那「時」，

並且，他是以我的身份在那一刻活過，如此，他才會知道那種細節！

這樣，你試想一下，除了我之外，你們是沒有任何人可以如此瘋狂。

有時候，你們也知道，我的腦袋剎那間能想到很多東西，

即，你們問我一個問題，我是能夠剎那間給你們回答上一小時。

我的腦袋剎那間想到的東西，是複雜、細緻到一個程度，

有時，我不能用相同的時間給你們說明，

現在就是有很多印證，帶著這樣的性質。

正因那些細節，所以，我通常會在這些共同信息中，

引申和說出來的結論，是比你們還要多。

因我見到那些細節，並且，那些是我曾經思想過的，

所以，你們不會在我見過的共同信息中，像我一樣，推論出這麼多東西，但我卻能夠。

因那共同信息實在印證我太多東西、太多我思考中的東西。

所以，我只是拿起一個最流行（popular），以及即時見到的東西來說。

然而，有時過了數個月或數年後，我又會再次拿出來說，

因那本身是包含了某些細節，是只有我才知道，但當時沒能即時說出來，就是這種現象。

以下，讓我們回到日華牧師，於 2021年 11月 30日的錄音分享。

有時你也知道的，心血來潮的時候，不論突然要去哪裡，或是做甚麼事情也好，

譬如，我們兩次去這艘藍寶石公主號郵輪，其實，也是非常接近心血來潮的。
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因為，基本上，每次也會有幾艘郵輪供我們選擇，每次都是，是的，真是每次皆如是。

然而，為何又會選擇這一艘郵輪呢？

這種簡直是，要是你未曾乘坐過的話，是根本不可能做到！

意即，你只是單單預知這一艘藍寶石公主號郵輪，你就能在藍寶石公主號郵輪上，

製造到如此多印證？這絕不可能！

等同於現時，你活在這個時代、這個時刻，

如果問你現時其他郵輪，有哪些特別的資訊，你是不知道的，

甚至，你還未曾乘搭過，你必然不知道的。

意即，能夠知道如此多共同信息，

並且，能夠製造到時空去吻合，然後就成為我們的信息，

以及製造出這樣一個佈景，讓我們乘搭。

這是一個比我們想像之中，更加切身的環境。

我們並非只是這樣說他是先知，他是預知，如此簡單。

那種切身的程度，確實你需要乘搭過那艘郵輪，才可以安排如此多的事情，對不？

因為，世界上是有很多艘的郵輪，我也曾乘搭過很多艘，

但如我所說的，唯獨只有這一艘郵輪，才有某幾種東西，其它都沒有的。

如果你很多郵輪也未曾乘搭過的話，你怎能憑藉預知，去安排如此多的事情呢？

除非，你曾親身乘搭過，才能如此精細、仔細，以息息相關的方式，去表達這些共同信息。
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熾焮：

爸爸，這裡我很共鳴，回看電影《Interstellar》（星際啟示錄），很深刻的一點，

就是其實一開始，男主角 Cooper的女兒Murphy，她起初覺得很奇怪，為何她的手錶，

為何在她的房間裡，好像有一個所謂的 ghost（鬼魂），會留下一個 message（信息）給她，

使那 minute hand（分針），保持著一個摩斯密碼（Morse code）的信息。

當然，她會覺得很奇怪，但當中似乎有一個很重要的信息，是給予她和她全家的。

及至臨近劇終時，她才發覺那是她的爸爸，

進入了一個 fifth dimension tesseract（五維立方體），留下這一個訊息。

這樣，便很明白爸爸所說的，如果一個人根本對這種信息，對我們的處境不明白，

為何他會 take the time（花時間）去 understand（理解），以及如此切心的留下，

一個如此重要的信息給我們，是在那些我們在意的事情上。

所以，對於爸爸的推論，我會覺得好 amazing（了不起），好通透。

即是一定有一個人，他對我們的共同信息、處境，甚至這個 time space（時空）是非常在意的，

他自己是曾經活過的，知道其 significance（重要性），

他才會刻意留下一些，讓我們覺得有共鳴的信息，

從那齣電影《Interstellar》就能看到這個現象。

日華牧師：

是的，你說得對！其實這裡帶出一點，是十分有趣，並發人深省的。

當時，為何女兒會知道，這是父親給予她的信息呢？

因為，誰才會知道這隻錶，對於這女孩的意義呢？

若不是來自同一個家庭，怎可能知道呢？
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只是一隻破爛的手錶放在一旁，鋪滿了塵埃而已。明白嗎？

即使讓你進入那房間，看見這隻手錶，那又如何（so what），對不？

只是一隻如此古老的手錶！

但，正是活在那時空中，能設身處地，更曾經活在同一個環境下，接著再時空穿梭回來，

才會知道這隻錶對於她的共同信息，以及給予她的信息是甚麼。

然而，當父親移動這隻手錶，女兒拿起手錶，她不會覺得是鬼魂，她會知道是爸爸。

因為，這隻手錶正是爸爸給她的，對不？

但誰會知道呢？若不是活在同一時空，能切身知道的話。

因此，現時我們所見，眾多的共同信息，大家也心知肚明，那種切身的方式是很瘋狂。

如我所說，我如何形容這種切身方式呢？

所以，我向來形容這種切身方式時，

意即，給予我們共同信息的人，是曾與我們一同存活於這時間、這空間。

甚至，當我慢慢捕捉時更發現，他簡直是曾以我的身份活在這時空裡。

所以，聽起來很玄幻，可是，現在你便明白，為何我如此迅速，早年已能推理出這一點。
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現在，慢慢經歷了這麼多，由我說這句話開始，

即：「是我們自己！Freemason就是我們自己！」

到現在，當我這樣剖析，你會看見，由我當時說那句話，至現時所有共同信息，也沒有偏離這一點。

因為，Freemason不僅曾經活在這時間，甚至，是以我們的身份，活在這時間，

如此，他們才懂得尋找、捕捉和安排這些，成為一個信息給予我們。

就如爸爸 Cooper，根本曾活在這時間，以自己身為爸爸的身份，曾將這手錶送給女兒，

他便知道這隻手錶，能給予女兒甚麼信息，必定是以她父親的身份才能做到。

故此，女兒一看見手錶跳動，便知道是爸爸。明白嗎？

不是其他任何東西，她知道就是她的爸爸。
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因為，她知道，製造這共同信息的人，其身份，曾與她一同活於這時空。

並且，其身份從這隻手錶顯示出，這人不是其他人，而是她的爸爸，對不？

不是她的哥哥，也不是任何其他人。明白我正帶出的這一點嗎？

其實，連一齣電影，也懂得以此推理，可是，當然你會下意識，當看見她的爸爸，

於 tesseract（四維空間）裡做這些事，你固然會覺得，女兒必定能知道，所接收的信息是來自爸爸。

但你有否想過，於邏輯上，為何女兒會知道是她的爸爸呢？

因為，她親身經歷，一個在她而言是印證或信息，

她便立即從中 define（定義），這信息是來自誰，對不？

可是，現時我所帶出的是，我們的印證和共同信息，是極新、極多和極之恐怖，

你會知道是誰放置，慢慢你便會得知。

可是，以往的共同信息，很多時也集中於證明他們的能力、權力和身份，

但近期，卻特別針對證明我們自己的身份，對不？

所以，這一點是大家要知道的。

第二，他們一定擁有極大的權力，

其權力大於全世界的任何政府，並且涵蓋了全世界的任何政府，

他們並非僅僅大於全世界的政府這般簡單，而是涵蓋任何地方的每一個政府，

這是第二點。

影片：製造共同信息的權力與能夠改動現實

日華牧師分享到，能夠在歷史中製造共同信息的人物，他們絕對能夠預知將來，

並且，他們所擁有的權力，必定是全世界所有君王和政府的權力總和，皆集於一身。
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唯獨擁有這種權力級數，他們才可以操控所有政府和人民，

建造眾多龐大的共同信息建築，且單單是為了印證末後世代的錫安教會。

於校對這一篇主日信息時，日華牧師為此作出了更詳細的補充，

原來，要製造共同信息，必須顧及兩者，

在扭曲現實和歷史的同時，也避免現實和歷史出現失控的蝴蝶效應。

以下，是日華牧師於 2021年 11月 30日的錄音分享。

日華牧師：

關於權力，我再深入 define（定義），因為這樣聽起來，或許你會感到抽象。

事實上，她的權力包括了能改動任何 reality（現實），

並且，於神的允許之下，改變任何歷史，這樣，她才能於歷史中，遺留這麼多痕跡。

我們均知道，全世界是神掌管，有神的計劃，對不？

所以，她的權力比我們想像中更大，這樣，才能讓我們看見她所做的這些事情。

對了，我們看見這些事情出現，

然而，你可曾想過，你看見這些事情出現，其中一樣最重要的誤點，

就是我們見慣了，所有事情不斷地出現，已經見慣了。

所以，我們於下意識中，以為在歷史中，關於印證我們的事情，

「出現就出現吧！」「有人做，自然便會出現。」我們會這樣想。

有人做，自然便會出現，對不？



20211212 www.ziondaily.com

54

可是，你曾否想過，現實中，我們見慣很多事情出現；

然而，於現實中，我們見到所有出現的事情，皆會有漣漪效應，都會影響歷史。

其實，這些必定要經過神的允許才行。

舉例來說，我們見過 911事件，是否真的在無意間出現的呢？

不是的！所有我們提及過的，甚至一個人的出生，我於哪兒出生，

哪個人於甚麼時候離世，全部必定經過神的允許。

甚至我們看見，為了印證我們，連一條法例的通過時間，也印證我們。對不？

所以，我們見慣所有事情發生，可是，你有否解讀，

我們現時所見的現實，於背後，每一件發生的事情，均要得到神的允許？
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現時，我們慢慢看見，所有事情均按照預言應驗，

我們便知道，所有事情均由神掌管，全部由神控制，不能亂來，

不能夠突然摧毀一個國家，死傷很多人，這是不能夠的。

現時我們看見，若我們知道，

所謂見慣了會 happen（發生）的事情，要經過允許才能夠發生的話，

試想，有多少共同信息是不應該發生？沒有人做的話，是不應該存在的。

簡直是不應該存在，若是沒有人製造的話。對不？

因為這需要牽涉很多人，才能建造出金字塔；需要很多人設計，才能規劃出香港的基建。

我們提及的鐘樓，直至雙魚河，均是有人刻意去編程；

我們談及的獵戶座星雲，變成埃及這片地方，也必然是人為製造。
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信息中，日華牧師分享到鐘樓所隱藏的共同信息，其實，於上星期主日，

2021年 12月 5日首播的精華短片（VO）「雙魚星謎的共同信息（6）」中已提及，

於 2021年 11月 28日首播的主日信息「雙魚星謎第六篇」，日華牧師曾多次分享到，

尖沙咀鐘樓，代表著伯利恆之星的星光及時間長河的意思。

意想不到，就在上述主日信息首播的三日後，即 2021年 12月 1日，

就有一篇關於尖沙咀鐘樓的特別報導。

為紀念尖沙咀鐘樓正式運作 100周年，於 12月 9日下午 6時，鐘樓會重新鳴鐘。

絕大部份香港人，一生也從未聽過尖沙咀鐘樓的鐘聲，因為，原來它已有 71年停止鳴鐘，

但正當日華牧師於「雙魚星謎」信息裡，多次提及它代表著伯利恆之星的星光，以及時間長河，

三天後，隨即就有新聞，宣佈鐘樓重新鳴鐘，成為一個共同信息，

指向日華牧師分享的「天馬座行動」信息之「雙魚星謎」。
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然而，這件事原來還隱藏更多令人震驚的共同信息，證明這次，尖沙咀鐘樓 195年以來，

相隔 71年後再次鳴鐘，是單單為到印證錫安教會而發生。

為何這樣說呢？因為，鐘樓重新鳴鐘的日期和時間，是 2021年 12月 9日下午 6時正。

這個日期和時間，到底隱藏了甚麼，令我們肯定，這次事件是單單為印證錫安教會而發生呢？

早前的信息已提到，尖沙咀鐘樓是一個方尖碑，

而方尖碑的外形，是一個箭咀，指向天上，

那麼，於 12月 9日下午 6時，鐘樓所指向的天空，是甚麼星座呢？

原來，這一天、這一個時間，全香港上空，最正中的中天星座，正正就是天馬座！！

驚人嗎？！
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這不是任何別的星座，正正就是過去 6年多，日華牧師一直所分享，

「天馬座行動」信息的主角天馬座！！

現在，讓我們看看以下影片。

當打開網上的星圖軟件，軟件會自動將地點設定為香港，

然後，將日期和時間，設定為鐘樓再次鳴鐘的時間和日期，

2021年 12月 9日下午 6時正，即 18時正。

再將星圖拉到天上正中間的中天位置，意思是，尖沙咀鐘樓垂直指向的天空位置，

我們會看見，這時香港的中天位置，完全沒有偏差，正正就是天馬座！

我們再看看另一個軟件，

同樣，於 2021年 12月 9日下午 6時正，天上正中間的星座，正正就是天馬座。

當然，日華牧師現時所分享「雙魚星謎」信息的雙魚座，就在天馬座背上的位置。

這一次尖沙咀鐘樓，相隔 71年再次鳴鐘的日期和時間，

竟然，成為一個單單指向錫安教會的共同信息！

因為，錫安教會就是神所印證，天馬座第四馬的騎士，

而天馬座背上的雙魚座，就是天馬的騎士，正好印證「雙魚星謎」信息。

此外，這次鐘樓鳴鐘事件，還隱藏了更多共同信息！

例如：早前主日信息已為大家分享過，當我們計算「尖沙咀鐘樓」五個中文字的筆劃，

文化密碼正是 56，印證我們以上的定論。
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而這次鐘樓再次鳴鐘，印證錫安教會就是《啟示錄》第四馬的騎士，

因為數字 56，就是代表第四馬騎士的名字「死」。

又例如︰這次尖沙咀鐘樓再次鳴鐘，官方的正式名稱是「百載鐘鳴」，

當我們計算「尖沙咀鐘樓百載鐘鳴」的中文字筆劃，文化密碼正正就是 109，
即日華牧師的生日日期 9月 1日的數值。

又例如︰按香港政府官方的新聞公佈，這次事件的全名，

是「百載鐘鳴 —— 前九廣鐵路鐘樓銅鐘鐘聲啓動典禮」  。

但當我們計算這個名字的中文筆劃時，文化密碼，竟然正正是《《啟示錄》》記載，

被提的小孩子，由懷孕至出生的共同信息日數「266」！驚人嗎？！
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大家試想，這次尖沙咀鐘樓，相隔 71年再次鳴鐘時，正正是指向天馬座，

而天馬座其中一顆主星的編號，正是 4794，就是錫安教會最傳奇的拉線數值。

而這次事件的官方全名，文化密碼是 266，
一年的第 266日，不計閏年，也正正是 9月 23日，

代表新婦錫安教會被神印證，登上信仰巔峰的數值 923。

此外，早前信息曾提及，郵輪雙魚星號，其實是長期停泊在尖沙咀鐘樓旁的天星碼頭。
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所以，這次尖沙咀鐘樓再次鳴鐘事件，

是隱藏著方尖碑、天馬座、4794、266、923和雙魚座，眾多共同信息集於一身。

不過，當中所隱藏的共同信息，尚未完結。

其實，早在 2015年，日華牧師剛開始分享「天馬座行動」信息，

提及電影《回到未來》所隱藏的共同信息時，已分享到，

當年的 2015年，正是尖沙咀鐘樓建成的 100周年記念，

六年多後的今年，即 2021年，卻是鐘樓上銅鐘運作的 100周年。

而早前，於 2021年 11月 14日，精華短片「香港方尖碑與真命天子」中，

日華牧師再次提及，其實鐘樓所代表的方尖碑，若以時間去理解，
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它是在 on time（準時）的情況下出現。

然而，原來一個月前，日華牧師於信息中分享的 on time，即準時，

意思正是尖沙咀鐘樓的銅鐘，於 71年間停止運作的原因，為甚麼呢？

因為，當年鐘樓的銅鐘，之所以停止以鳴鐘方式報時，正是它不準時！

按資料記載，尖沙咀鐘樓於 1915年落成，銅鐘卻要到 1921年 3月才投入運作，

這個銅鐘採用了英國鑄成的報時銅鐘設計，以鐘聲報時，成為尖沙咀最重要的地標之一。

後來，因為鐘樓的四面時鐘，出現計時不同步及鐘聲不一致的情況，

因此，於 1950年起停止運作。

事件完全印證日華牧師於信息所分享，鐘樓所代表的方尖碑，

若以時間去理解，就是代表 on time，即準時的意思。
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另外，原來這個銅鐘是在鐘樓建成後 4年，即 1919年才鑄造完成，並於 1921年正式安裝及運作，

換言之，銅鐘鑄造完成的年份 1919年，亦隱藏了日華牧師生日日期 9月 1日的數值「19」。

現在，我們再次回到 2021年 11月 30日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師：

然而，這些我們現時見到，已變成共同信息，是為了我們而出現，

謹記，它是為了我們而出現。

換言之，於時空當中，未出現之前，它是不存在的，

但是於存在之後，或是於存在之時，是要經過被批准。

這個權力，比現今世上任何一個皇帝、英女王，或是所有皇帝合起來還要大，

因為，他們甚至連自己的壽數也不能控制，對不？他怎能於這世上，製造出這麼多變動？
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所以，我們未曾見過這種共同信息的原因，

你們曾否想過，所有這些共同信息，其實扭曲了多少現實，你曾否想過？

我們提及的山竹，玉兔，這些颱風，

你知道須扭曲多少現實，才能製造出這些共同信息？你曾否想過呢？

當然，若單指天上的星座，那簡直太遙遠了！其龐大的程度，甚至我們不能計算。

因為現實中，沒有一件事情能與星座相比，其 size（大小）與我們相差太遠了！

然而，僅以地球上、歷史上發生的所有事情來說，第一，是完全被神掌控。

可是，我們的共同信息，大量的事情是被扭曲了。

假設一件事情，於我們發現之前，是不存在於人類歷史中，

在我們發現之後，才出現曼德拉效應，僅是這樣，已經十分可怕了。

舉個例子，原來自古以來，粉嶺圍並非稱為雙魚市，自古以來並非如此。

是當我們查找的時候，才突然稱為雙魚市，發生了曼德拉效應，

僅是這樣，已經覺得十分可怕。

然而，你知道嗎？這卻是最輕微的改變！是最輕微的。

你試想，事實上為了我們，將那河稱為雙魚河，

然後將那裡稱為雙魚市，再將這個消息隱藏，直至我 60歲的時候才出現，

你知道這牽涉多少事情？需要多少功夫？

再者，你有把握這樣做嗎？

那裡自古以來便是雙魚河，然而，你有否把握於你做了之後，
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讓將來的日華出生後，待他 60歲的時候才得知，你有沒有把握做到？

你知否這種操控，不僅是擁有權力便可以做到，

我所說的，是現實中，有多少事情被扭曲了。扭曲至一個程度，

譬如夏甲被撒萊（即撒拉）趕走後，她頓時如瞎眼般，看不見身旁有一口井，

只是抱著以實瑪利在哭泣。

她看不見身旁的井，原因是甚麼？

因為現實在她眼前被扭曲了，井就在她的身邊，她卻以為會渴死，只一味在哭。

這正是我所說的現象。

但這只是於短短數十分鐘內，導致她未能看見；

而現時卻是指定在我 60歲時，才得以看見這個秘密。

單看我們發現關於雙魚市的共同信息，如我所言，一直近在咫尺，

甚至，我們曾在那兒聚會，卻毫不知情，不知道就是不知道，對嗎？

然而，如何操控現實到這個階段呢？

當中擁有極大的權力，如我所言，不僅於物質界和歷史上，

並且，屬靈裡的權力也是極大，因為全都經過神的批准，才能作出如此龐大的變動。

因為，那工夫絕非微小！



20211212 www.ziondaily.com

66

如我常言，神若於一卷書卷，或於《聖經》中提及我們，這只會產生最少的動盪，

對現實造成的扭曲是最少的，不會產生大量要神善後的漣漪效應。

但是，現時神為我們所做的事情，全部為了印證我們而做的事情，

當中產生的漣漪效應其程度之大，根本無法估算！

故此，我會用這個字眼，解釋這種無法計算的扭曲，

那就是「現實是為我們而存在」、「時間是為我們而存在」、「歷史是為我們而存在」，

所以，我便帶出「時間中的絕對存在」，意思就是如此！

你有沒有想過，當中要扭曲多少現實的存在，才能印證我們區區一所教會，每星期所分享的信息？
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這不是印證我們整體（lump sum）的存在，當細看當中印證的細節，

簡直是特意分別（isolate）出來，單單為了我的生日，作出大量印證，

試想，這是多麼驚人﹗

你知道嗎？若是為了印證教會整體的存在，可以用一次過的方式；

但是我的生日卻是每年一次，試想，當中有多少現實被扭曲了？

這些全都需要經過神的允許！

即是說，有甚麼事情如此重要？

以致讓神覺得︰「歷史也不過像搓泥般，怎樣改也可以。」

因為他們並不重要，其生與死也不重要，存在與否也不重要，

那事情對他們的生活、國度或國家的影響，有多大也不重要！

最重要是，那指定對象，於該星期能否聽見這篇信息，明白嗎？

該星期，他又能否領悟這共同信息。

如此，我們才看見，背後的操控竟是如此之多！

其中，包括颱風名字、地球的尺寸，還包括人類歷史、美國立國的經過等，

全部都是做出來印證我們。

日華牧師於校對這一段精華短片時，

對於「神要扭曲大量現實，來為錫安教會製造共同信息」這一點，作出了補充，

以下，是日華牧師於 2021年 12月 10日的錄音分享。

日華牧師：

是的！所以今次的例子，已是一個證明。

不論加拿大 B.C.省是否遇到五百年一遇的災難，

不論裡面有多少破壞，或是用多少金錢作修補，甚或有多不方便。

但整件事，必須於日華牧師那篇《栽在溪水旁》發佈的那天發生。

當中牽涉多少人的生與死，皆不重要，我們才會害怕。

因為，多少生死、多嚴重已不重要，最重要的，

是趕及迎合日華牧師隨口說的那句話，並且要完全準確應驗，正是如此。

今次這個例子，我們便親眼看見。

而我所說的這種方式，令我感到心寒。這邊廂有應驗，確是令我開心；

可是，你又曾否想過，背後的代價有多大呢？

但，這麼大的代價是必須經過神允許。
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現在，我們再想多一步，

其實，整個 B.C.省都是一個基督教省份，這裡有許多基督徒，在此安居樂業。

那簡直是一個基督教國家，卻因為我一句話，而整個省份遭受審判。

你試想，我本人，親自見證，神以此方式印證我一句說話，對不？

那麼，我的重要性是多大呢？我的說話重要性是多大呢？

因為，一定要計算（measure）。這是神刻意製造的，

然後，我還不懂領情的話，那我便是很「反骨」（忘恩負義）！

我必須領這個情，因為，神付出如此大的代價，拿出自己一個國家中的一個省份，

使其承受一個五百年一遇的災難，只為應驗我的一句說話而已！

Exactly to the word（每字皆準確應驗），整句 statement（說法）亦應驗，正是為了如此。

這好比你收到一份禮物，你會知道這份禮物是隨手摺出來，

還是整個家聚用心製作的生日卡（birthday card），對不？

你會看到那份心意、那份心血，你才會領情。

我正是常常看到這些心血，就正如我所說，你知道神需要扭曲多少東西嗎？

那顯然告訴你，在天平上，整個 B.C.省秤起來，也不及我一句說話重要。

可是，可惜不論我說多少遍，外間的教會仍不相信，這才可怕！

正如我常說，這便成為他們的審判。

因為，神已多次向我說：「日華，這些人不聽你的說話，那便是他們一生中最大的審判。」

但你現在看到，這是對的！對不？由此可見，我的說話有多重呢？
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我當時不是詛咒他，只是隨口說，但整個城市也承受不起。

現在，我們看到，他們真是承受不起五百年一遇的災害。

所以，這正是我想表達的。

我慢慢發現，原來我的 word（言辭），

現在更知道，必定是 Oracle（神諭）級數，其重量是如此重。

即使我平白地說出來，當然，我已不是過早說出來，

但是，我確是按著神的感動說出來。究竟又有多少人相信呢？

但外間的人不相信，便成為整個世代的審判，而他們卻不知道這點。

現在，我們再次回到 2021年 11月 30日，日華牧師的錄音分享。

事實上，關於拉線，直到目前，你有否發覺一件很有趣的事情？

就是整個拉線 concept（概念）的存在，根本，只為了印證錫安而已；

其他例子只是輔助，讓人們知道真的有拉線而已。

日華牧師於校對這一段精華短片時，對於「世上其他拉線的存在，

也是為了輔助和印證錫安教會的拉線」這一點，作出了補充。

以下是日華牧師於 2021年 12月 10日的錄音分享。

日華牧師：

應該怎樣說？整個拉線根本是為了錫安而存在，是整個拉線！

因若沒有其他我們認為重要的事物存在和輔助的話，

我們不會認為拉線是如此重要，甚至不會知道它的存在。
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正因為它們的存在，且是重要的，接著我們見到 4794。

因為我們要知道 4794這組數字，你要先回想一下整個邏輯，

其實 4794不是我們先計算日數而得來，不是的！

而是我們看見 4794這個拉線，然後才去計算日數，對不？還記得當時嗎？
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所以，整個邏輯是，首先出現 4794這個拉線，然後我們才能計算出日數。

接著我們看見 4794是從未停止，包括在Marvel和摩西律法版。

即是說，當中提及的並不是日數，當然我們知道是日數，因而知道對我們的意義；

就算是摩西律法版提到的 4794，都是那個拉線數字。

世上哪有一個拉線數字，是有那麼多地方的印證？

其實是沒有的，但我們是從未停止，連Marvel電影都要出現 4794、
我們看見天馬座的主星也出現 4794。
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其實你思考一下，那由始至終都不是談論日數。

當然因為它是日數，所以印證我們知道，是一個 confirm（確認）而已。

但它第一次出現的時候，根本是一個拉線數字來的。

這樣，你便知道全世界的所有拉線，都是為了證明一個拉線的絕對性，是不可以輕視。

我們亦是因為有如此多的拉線，我們才沒有輕視 4794，對不？

自問確是如此，因為我們認為那些比我們重要，對不？

當真的出現 4794之後，於是我們計算日數。

計算出原來與雙氧水事件有關，接著，我們便經常誤解那是日數，其實不是的。

我們每一次再看見任何地方的 4794，都是拉線數字。
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所以，按照真正的邏輯來說，歷史上的所有拉線，

我也常常說，那些地方的拉線只會拉一次而已。

然後，我們在神佈下的歷史裡，有多少地方，譬如美國五月花，諸如此類，

有多少地方出現 4794呢？是太多了！這麼多地方放下這個拉線數字。

因此，整個拉線真正的存在，其實是為了我們而存在，這種絕對存在，就是我所說的。

我通常每次是由邏輯的根基去看，然後再看製造者，為甚麼會造成這樣子，接著就知道這件事。

因如果你是創造拉線的主宰，你做到這樣，只會有一個理由，

根本拉線只是千百種的其中一種，為了印證錫安的絕對存在。
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因現在回看，其實我們所說的神話，也是為了我們而存在，就是為了告訴我們。

因為 Osiris（俄賽里斯）的神話，到最後也是談及雙魚座，

整個神話故事都是為了我們而存在，對不？

我就是在說，如果從邏輯去看的時候，一點兒也不誇張！

因為實在有太多事物，若以拉線來說，錫安的拉線證據是多得太過火。

世上無任何其他地方的拉線，即歷史上曾經發生的，如巴比倫和倫敦石的拉線，

全部無一能及我們擁有之多，那麼多輔助的證據。

現在，我們再次回到 2021年 11月 30日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師：

你知道嗎？我們現在分享的黃道十二宮及天上眾星，

但整個天上的星，佔了一部份，都是為了錫安而存在。



20211212 www.ziondaily.com

75

你單單思考這點，便明白現實被扭曲得何等瘋狂！

那種權力、製作及龐大程度，只能夠形容為「錫安就是時間中的絕對存在」。

所有東西可以不存在，但是為了錫安一天的存在，已有很多事情要處理。

甚至，連日華牧師出生的那一天，於歷史上，也有很多東西要被鑄造及建立，對不？

這才能夠於數十年間，不止息地印證我。

因為你也知道，那些不是臨時佈局，

很多都是早已奠定了的，譬如金牛年，這很早已經奠定了。

又如我們所分享的西奈半島星圖，也不是於近 60年才岀現。

當然，踏入 60年，又會出現金牛年的循環；

但西奈半島星圖並非如此，這甚至是於 3,500年前，出埃及時奠定的。
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試想這一切，全是為了我某一年的生日而做，

這並非所有印證，只是某一年生日的印證。

你想清楚，那是何等龐大的權力！

那種權力不單只是物質界，是來自靈界，經過神允許的權力。

換句話說，這簡直會導致你懷疑人生，究竟現實是甚麼呢？就是這種級數。

祂製造的這些共同信息，為何我們會覺得，於歷史上前所未見，也未曾有人想像過，

甚至連電影也不敢以此為題材呢？

原因，第一點經已很難。但第二點更難！

第一點是可以被授予的，因為你曾經生存於那個時間，故可以被授予的，

你就是那個人，然後把你領去時空穿梭。
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但第二點，是你所擁有的。

你簡直擁有極大的權力，包括物質界、肉身及屬靈的權力，這就是我這句說話的意思，

為何我會得出這個 statement（說法），就是這個意思了。

Benny資料員：

其實，聽畢牧師分享後，

讓我想起，你之前分享過的一件事，那種權力龐大至甚麼程度呢？

以往，基督教對於創世的概念，

就是，神用七天創造了世界，意即，用了六天創造世界後，便休息一天。

然後，這個世界便按著神所設定的定律，或人類的智商等各樣東西，

讓他們看似可以自由發揮，而那只不過是或然率所產生出來的事。

但是，這些共同信息讓我想起，你也曾分享過，其實創世是包括由開始至結束。

當中每一件事情的發生，甚至牽涉到，當一群能夠時空穿梭的人，回到這個時空中，

為到未被提的自己，製造共同信息的時候，其實也會製造出漣漪效應。

每一次，當我們發現共同信息後，那種興奮，或改變我們人生的某種方向，

其實每一次都會產生難以想像的漣漪效應。

但是直到最終，到了今天，也仍然沒有絲毫影響，

意即，整個世界的走勢，都是為了我們而發生，我覺得這點真是非常驚人！

日華牧師校對這段精華短片時，資料員提到，神掌控現實至一個程度，

即使於現實中製造共同信息，會產生漣漪效應，但是，神也能夠完全操控所有漣漪效應。

日華牧師對於這一點，亦作出了補充。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 10日的錄音分享。

日華牧師：

因為，你提及漣漪效應，當我們一提及漣漪效應，

其實，可說是用錯了字去形容現實。

其實，我們所講述的現實，一直也不是創世。

若我以另一個字，你便明白，同時亦解釋了漣漪效應。

我們所講述的現實，是一個「創作」。譬如，「哈利波特」是誰創作的？

熾焮：「J.K. Rowling」
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日華牧師：

是的！那不是一個創世，而是一個創作。

內裡所有的漣漪效應，是誰作決定？

資料員回應：「也是作者」

日華牧師：

是誰 control（掌控）呢？是的！

若說是創世，我們常以為神創造亞當、夏娃出來後，

任由他們自生自滅，那才叫作創世。

然而，我們現在回看，我發覺我經常用一個字，現在便明白，因為那正是在暗示「創作」。

我常常用導演去形容，根本導演不是製造了一個場景，然後就自己發生，那不能稱為導演。

導演是及至 ending（結局），不論在時間上，也是由他負責剪接。

因此，那不是一個創世，其實，根本地球的存在，是一個創作。
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但更證明我們許多的印證和共同信息，對不？因那是一個創作。

這樣，創作便解釋了你所提及，很多的漣漪效應，諸如此類，其實，也要注意和負責。

問題在於，若是創世的話，我們不會覺得造物主會負責。

但若整體是一個創作便是了。

然而，怎樣證明這是一個創作？

根本《啟示錄》就證明了這是一個創作，《啟示錄》已寫了那個結局，對不？

那麼結局會否出錯？會否改變？不能改變、不能出錯！

早在二千年前，我們已知道《啟示錄》不會出錯和不會改變，對不？

既然不能出錯、不能改變，那結局已經定了，已定了，完全定了！

那麼，角色能否改變？不能改變！

人物還未出生，能否不存在？不能不存在，他必定要存在！

所以，其實原來《啟示錄》出來的時候，神提醒我們，

《創世記》應該是「創作記」才正確，是一個「創作記」，而那結局是一個結束（finishing）。

創世本身是一個誤解來的，簡直是一個誤解。

因為，《啟示錄》的存在，有 Genesis（創世記），再有 Revelation（啟示錄），

已講述根本是一個創作。
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即使有很多事情沒有發生，但這是一個創作。

當現在所有事情也存在的時候，你不能說這是 random（隨機）。

日華的明天是隨機；錫安下一年所遇到的是隨機；我們所住的地方，吃的食物也是隨機。

根本不可能，簡直是絕對不可能。

我們每一天所說的，你就可以亂說，我們生存在當中，便知道是多麼自由。

一邊吃、一邊傾談；暫停一會兒，又傾談一會兒；

暫停一會兒，日華又分享一會兒，就是如此自由。

但當公開播出時，整個世界像被勒著脖子般發生，不能改變，對不？

那只能解釋，那不是一種創世，而是一種創作，

並已經有了結局（finish），即，所有事情早已定了。

但在過程中，只不過我們決定自己的心態，去得到神的形像，這一點反而不能改變。

這不能說是完全交在神的手中，必定是我們自己決定。

現在，我們再次回到 2021年 11月 30日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師：

很驚人！為甚麼呢？因為，其實我們所有共同信息，已經重新為全人類，

不單只為了我們，而是為全人類重新 define（定義）了神的定義。

你知道嗎？可能你從來沒有思想過。

我先舉一個實際的例子，你就能知道，我們已經重新對神下定義。
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譬如，對於一隻螞蟻，或一群黑蟻來說，牠們沒有能力傷害你，

那你會否覺得，對於黑蟻來說，你就是神呢？你會否覺得呢？

如果是這樣，你對神的定義，已經完全脫離了我現在所說的這個範圍。

但是，很多人也會這樣覺得，「你是螻蟻！對於你這隻螻蟻而言，我就是神了！」

試想，黑蟻而已，即使 10隻，甚或 100 隻，造一大窩又如何！

事實上，很多人也試過，買一些啫喱粉回來，加一點水，然後放一群黑蟻進去，就能造出一個窩了。

沒錯，你可以創造一個世界給一窩黑蟻，

甚至可以捉一隻蟻后回來，藉牠繁殖出數萬隻黑蟻。

好了，問題在於，你親自創造了一個世界給黑蟻，

甚至捉了一隻蟻后回來，讓牠生生不息，繁殖出數百萬隻黑蟻出來，對不？

然而，你能否製造出共同信息，給予這隻黑蟻？

想想看，現在我要你去製造出來，你說你是神吧！

現在，你要在將來的某年某月某日，

於某一隻黑蟻出世後，你要開始製造共同信息，並且唯獨讓牠知道。
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你想想看，對黑蟻而言，你是神，但你真是摸不著頭腦，到底是哪一隻黑蟻呢？

牠繞一個圈後，你已難以分辨，牠去了哪裡呢？

你明白嗎？你說，你是神，但你那種力量，又或智商，

我問你，是否智商高於黑蟻便行呢？

牠有否讀過大學？牠懂得 26個英文字母嗎？顯然，牠不懂！

牠知道甚麼是 iPhone 嗎？有否用過呢？

牠所有用的物品、吃的食物，與你完全無法相比。

你所吃的一個菠蘿包，那隻黑蟻一輩子也吃不完！

你是神吧！你的能力如斯龐大！ ——“Who made the whole world in his hands.”
你用雙手創造了這個世界！沒錯，但你能否製造共同信息，給予當中指定的一隻黑蟻？

那麼，你便知道，你與黑蟻的距離，也及不上你與神的距離。
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昔日，許多人在沒有共同信息下，尚不知道神的定義，以及我們與祂的距離相差多遠。

但共同信息給全人類再次定義了，其實，神的能力遠遠高於我們，對不？

並非祂比我們巨大或長壽，便稱為神，或是練習內功至升仙，便稱為神。

現在，你看看那些共同信息，便知道，這些全要置諸度外，全部皆要置諸度外，對不？

日華牧師校對這一段精華短片時，對於「神給予錫安教會的共同信息印證級數，

是世上所有人幻想總和，也幻想不到的程度」這一點，作出了補充。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 10日的錄音分享。

日華牧師：

竟然，所有由人所寫，所謂最出名及好看的小說，是完全寫不出，人與神應該有的分別。

但我們所見的共同信息，卻表白了人與神之間的分別。

試想，中國人的想像力，於金庸的時代，金庸看見兩人，一人打太極、兩人打擂台後，

他便開始寫《書劍恩仇錄》及《射雕英雄傳》。



20211212 www.ziondaily.com

84

接著，開始出現神一樣的能力、神仙或老怪等，而現時許多修仙故事，

即使故事裡描述最厲害的一位，所謂的神，

仍是與我們現時分享的這一種，完全無法比較，確實，完全無法比較。

甚至，有些故事已厲害至一個程度，將整個宇宙，

即我們地球所在的整個宇宙、整個世界，將天上所有星包含在內，

在那些神而言，原來我們只是一顆彈珠而已，然後，他手上有數以百萬計的彈珠。

我們身處的宇宙只是其中一顆，而其他彈珠，則是其他宇宙、其他世界。

但是，再看作者形容，那一位擁有這麼多彈珠及製造彈珠的神，非常低能。

只是力量變大而已，只是能夠任意進入那顆彈珠裡，

但是，那種控制及全知的程度，完全不及我們現時所見的共同信息。
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意即，他們所形容的神，最多形容為龐大，我們與之對比，就如螞蟻身上的一顆細菌。

他們是人，我們是螞蟻，甚至，並非螞蟻，而是螞蟻身上的細菌。

意即，用大小及能力來比較，但完全並非我們現時所見識的這一種。

我講述的，已經是別人的幻想，若是幻想，隨你如何幻想也可以，但是，他們仍是朝那方向走。

與我們現時所講述的，能夠見證神的真實、級數、比例，以及對時間的操控，完全無法比較。

現時，我很喜歡特意抽看別人幻想的概念，譬如另一種種族，如神族等，諸如此類，

我看看他們如何形容，他們對於神的 concept（概念）是甚麼呢？

可是，他們全部加起來的總和，也不及我們一直所分享，神這種級數的恐怖程度，

並非單單龐大，完全是一種我們無法想像的歷程。

正因如此，亦更加合理，為何我們需要塑造性格，因為那種偉大程度，實在太厲害了，

你沒有相應性格去駕馭這種能力，根本已屬「配與不配」的問題。

熾焮：

爸爸，所以很多電影，甚至西方電影，如《復仇者聯盟》，永遠也會將最大能力的一位，設定為奸角。

因為，人類永遠無法想像，一個人擁有如此大的能力，他們只能夠幻想他是奸角，

所以，普通的人類要 unite（團結），要運用他們的 humanity（人性），對抗一位如此有能力的奸角。

他們永遠無法 imagine（想像），一個如此 powerful（強大）的人，

其實，他可能是一個好人。可是，他們卻無法想像。

正如爸爸所說，我們的目標是，既然我們擁有這麼多能力，

那麼，我們一定要有適當的 character（性格）匹配，才能達到這個 position（位置）。
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日華牧師：

對，另一件事，為何大部份人的幻想中，通常奸角也是最厲害的呢？尤其是西方人。

因為，西方人與中國人有少許不同，因為西方人對現實的認識較多，

所以，他們會覺得︰「如果宇宙最強大的那一位不是奸角，為何會有這麼多苦難呢？」

若宇宙最強大的那一位不是奸角，為何人生有這麼多不解之謎、痛苦、問題，

以及人生需要如此努力，才能得到一些東西，

如此辛苦才能爭取到一些東西，同時卻伴隨很多意外和失敗呢？」

可是，原因在於，他們全都不看《聖經》。

他們並不知道真相，最重要的是，我們所說的「遺憾和限制」。

譬如，我正分享「時間的遺憾」，很多遺憾根本是來自時間，

但我們的遺憾，另一部份則是來自限制，人的限制，

如壽數、力量，我們容易受傷，有很多定律限制我們，一旦干犯，立刻就會死亡。

那些限制必定不是人所製造，反之，人是可以不斷藉科技打破。

可是，關於這兩者，人們卻不明白，

假如宇宙裡最強大的控制者是忠的話，為何會出現這些事情呢？

對不？為何讓我們去 suffer（受苦）？

為何我們會飢餓？為何我們會渴死？為何我們會摔死？

可是，當我們現時理解真理便得知，

原因是，這些事情，讓我們於這些無奈中決定善良，這才是艱難的事。
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在這些無奈中，多少人會不擇手段呢？基本上，這是所有人的第一反應。

舉例：你看見一隻狗，牠飢餓時看見食物，牠第一反應便是搶。對不？

牠不會分享。

一個小孩子於飢餓時，我指他正在飢餓裡，受苦、torture（受折磨）時，

在他極其口渴時，當他看見水，他必定會去搶，他不會分享，絕對不會！

你需要經過多次磨練，很堅毅之下，你才能決定，即使沒有人看著、沒有人監管，

你仍決定先分享、先給別人，這是很難做到的。

即使有人看著你，甚或有人會 punish（懲罰）你，你仍是難以做到，很多人也是如此。

然而，現時所說的是，在完全沒有人監管下，你會否這樣做呢？

原來，這正是神的性格、神的決定，祂是願意捨己。

所以，你便能看見，主耶穌豈不示範了這一點嗎？祂將自己的生命捨去。

因此，為何很多人，本身不理解神創造生命的真正目的，

所以，他們嘗試用很多邏輯，解讀為何世上會有如此多的災難、困境和問題。

原因是，他們會想︰「真正掌控或真正破壞的那一位，甚或牠就是撒但，或許真能夠與神匹敵，

因此，不就導致世上變成這樣嗎？」

然而，他們卻不知道，即使連撒但，也是神所創造，為要使我們受苦。

但這種苦難，並非讓我們受折磨，

反而讓我們鍛鍊出一種東西，本不屬於神創造的範圍之一。
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你是否知道，我人生中有一些東西，

當然，我的成長環境是由神所創造，包括我的父母、我的將來，也是神所創造。

可是，有一種東西卻不屬於神的創造，是完全由我創造，正是我的性格，

我的性格，完全是由我創造。

但是，我的性格，完全由我創造的情況下，

我不容許環境創造我的性格；我不容許困苦創造我的性格；

我不容許撒但創造我的性格；我不容許疾病創造我的性格。

我不容許周邊的壞人激怒我，使我的性格被扭曲。

在這過程中，我要 overcome（克服）這些問題，

然後，我創造出一個「梁日華」的性格，

這性格你們也認識，你們亦會相信我這個性格。

因為，你們知道我這性格，並非被環境影響，或是在別人逼迫下變出來，

不是一種被人控制的性格，而是完全由我自己 create（創造）的性格。

所以，我越是認識神，我才越是認識世界，

我認識世界，知道我們要在逆境中，創造一個，甚至並非神創造的東西，

也不是由環境創造的東西，我們的 existence（存在），是由我們自己創造，即我們的性格。

因此，現時你便明白，為何神會如此，

第一，製造如此多時間的遺憾；

第二，製造如此多限制，但卻要求我們作一件如此難的事。

你單是想想，我開始建立教會時，已經要面對眾多問題、眾多攻擊，諸如此類，

還要做一件事，幾乎是將自己送出來任人宰殺，過這一種人生。

可是，若我堅持這樣做，並且能維持下去，其實，需要有一種性格，

並且，那種性格不單要存在，更要維持、維持很久。

只是，神最欣賞的，不單是你能維持，

甚至，你能進步，且一直進步下去，

因為，這便稱為「神的形像」。

因此，所有人也奇怪，為何神創造人類後，不立刻給予我們幸福呢？

原因是，神在等待我們「創造」，你要創造一樣東西，不是神創造的。

可是，如我所言，你無法創造一個身體，說它不是神創造，
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所有人也想著，只要鍛鍊得足夠魁梧，便能說這身體是自己創造。

若果神沒有賜予你胸肌，你且試試練一個胸肌給我看？對不？

你叫一隻蚱蜢，練六塊腹肌給我看看？

你試試叫蚱蜢練出兩隻手、兩隻腳，而不是四隻手腳，讓我看看？

牠沒有這種機能，怎可能做到呢？

可是，性格正是如此，人出生時，其實是沒有性格的，你只是一張白紙。

並且，於性格中，神並沒有為你創造，祂要你 make choice（作出選擇），

真理豈不正是要求你作出選擇，要你愛人如己嗎？

為何律法最大的誡命，是愛神和愛人如己呢？

因為，有一個命令存在，

可是，你內裡根本沒有這些，所以，你才需要遵行！正因你沒有。

甚麼是律法？律法是因為你內裡沒有這些，

因此，便將之列明，好讓你遵行。

可是，為何要求你遵行？因為你沒有！所以要遵行，直至你擁有為止。對不？

正是你，創造一種「不是神創造」的事物，正是你的意識 conscious。
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現時，即使世界聲稱甚麼也能創造，

可是，仍無法創造出意識，也不知道意識存在於哪裡，

卻複雜得被稱為軟件（software）。對不？

即使連我們的意識，與我們身體的聯繫（connection），
那種聯繫，直至現時仍是未知的，未能成功複製，明白嗎？

意即，思想與我們身體的一切，

你的思想，並非單單控制你的尾指，你全個身體、你的呼吸、你的視覺，

試想，這種多工處理（multitask）！

一部電腦能齊備這些，以前的電腦，難道一開始已有齊鏡頭、麥克風和喇叭等設備？

不，你需要逐一添加，可是，主腦能連接這些設備，你便得知是多麼瘋狂！

可是，我們的意識卻早已做到了，且遠遠超越人類現時的科技。

可是，直至現在，單是這種連繫，世界仍未能釐清，

試問，又怎可能創造它們的存在？對不？

意即，我們思想的存在、意識的存在，人如何創造？他們根本無法創造出來！

大家也知道，電腦只不過是一大堆記憶，

只是複述記憶而已，Siri（人工智能助理軟體）也是如此。

因此，神給予我們所擁有的東西裡，

第一， 很多也是神所創造，可是，其中有一件東西，

於我們現時的存在裡，是為了一個目的，是人類也無法複製的，

原來，是由我們去創造自己的性格，由我們去創造。
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我們各人也有各自的難題和阻力，限制是神所設定的，時間遺憾也是神所設定的。

可是，為此，在這些難題中，你自己會創造出一種，擁有神形像的性格。

所以，神的形像，於《聖經》裡，充斥著關於性格上的要求，

如剛強勇敢、忍耐、愛人如己，諸如此類。

在神所創造的逆境中，若我們說世界上的遺憾和限制，或時間的遺憾等等，

其實一句話就能總括，是「逆境」。

我們如何逆流而上，在過程中，產生一個單單屬於我們的性格。

這性格越偉大，越是不可能於逆境中，建立出如此偉大的性格，那便稱為「神的形像」了。

因此，主耶穌來地上所示範的，正是這樣的一個人生，對不？

祂正是來示範這樣的人生，可是人們卻未能領會，仍落得如斯田地，
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只著重儀式，教皇穿得像隻鬼般出場，

是那一整間教堂不尊重神，才有這些事情，將神玩弄到這樣，

還以為能夠欺騙我。我信主時已經知道這一定是假的。

你想想，要如何扭曲的性格，才會裝假，然後，假裝至希望人當你是真，

他內裡是一個怎樣的性格呢？還說似神？還要跟他學習？

我不嘲笑他已算給他面子了。

所以，那些人很怪、很儍的。

原因，正如我所說，他們只看見現實，

但在現實中，沒有一個很基本的邏輯，了解神想要我們做甚麼，

為何祂寫出這本《聖經》，為何給予這麼多逆境、困境、缺陷給我們，

然後，又要求我們做一些根本沒有可能做到的事。

即使要我躲起來甚麼也不做，只是伏在這裡，我已覺得很辛苦，

還要我出來面對逆境，與這班傢伙去鬥、去駡，面對他們的攻擊，還要逆來順受，如何能生存呢？

所以，便要神蹟、信心！

假若你沒有神蹟、沒有信心的話，許多時連一個星期也過不了。

因此，便會一直成長，

然後我才發現，就是這些性格使神蹟誕生，

是這些性格，導致神看顧我、眷顧我，原來最主要就是性格。為何呢？

因為，在不可信時，你去信；即使信了卻失敗時，你也要信，這樣才叫做信。

但，那已不是單單地信，因為，你要以性格去 support（支持）那個信。
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正如亞伯拉罕，當神要他獻以撒時，其實他可以有許多選擇的，

他可以邊做邊不斷說粗話，只是發一下脾氣，對不？

他是相信，但他有否以性格去支持他信？

有許多人信，但只是你叫他做便做，甚至很晦氣地做，那並沒有性格。

原來，信，真正是甚麼呢？信並非一個 magic（魔法），

信是維繫著一個最後的線索和條件，讓你 keep（維持）那性格。

其實神叫你做那件事時，祂沒有跟你說，你應以甚麼態度去做，祂其實沒有說。

你要用信，你信吧！就是這樣。

因為，其實祂希望在裡面讚一件，並非祂叫你做的事情，

祂想讚賞一件是你 create（創造）的事情，明白嗎？

舉個例子，亞伯拉罕，神叫他獻以撒，

神並沒有在過程中吩咐他，甚麼不能做，甚麼能做，

最主要只是獻以撒，但他卻帶著順服去做。
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所以，他創造了一個順服的性格出來，但神只單單叫他信，

然而，他創造了一個神沒有叫他的性格，明白嗎？

所以， 現在你明白，為何我多年來行神蹟，在態度等每樣，也做到盡善盡美。

「但神沒有叫你做！」那不就是我創造出來？這就是神的形像了！

就是有一樣事情不是神創造的，是你創造的，

還要在祂給你的困境中去創造，也要你在當中「醒水」（警覺）地創造。

有時候神給你一個困境，祂要你創造一個擁有智慧的性格，明白嗎？

例如，一個諒解（understand）的性格，又或，一個警覺的性格。

當然，溫柔、良善、純良等，那些都需要，並且越多越好，對不？

但有多少人會這樣做？有多少人放棄呢？

他放棄、失敗、受挫折、發脾氣、說粗話、深深不忿、憤世嫉俗，多少人是這樣，

都是他自己 generate（產生）出來，對不？這些就令神失望了。

我剛才所說的這些字眼，《聖經》有沒有 punish（懲罰）、責備呢？有的！

何解？為甚麼神責備呢？「祢將這環境給我，我便會自然出這些了，對不？」

可見，他們不知生命本質是甚麼！

生命本質，就是在逆境中，你能逆流而上。

並且不僅如此，因為逆流而上只是單一的，你只創造了一個單一的，

意即在一個逆流中，你創造了一個，逆流而上的單一屬於你的性格而已。
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但我發現，原來神不是要我創造一個，很多時候要許多個，那我便全部都做。

而《回憶栽種恩》，其實是分享我的心路歷程，何解呢？

因為，我發覺神 reward（回報）！我覺得很奇怪，回報這麼多，多得這麼厲害。

所以，我曾說，我明明看過許多對比，

所有外間的牧師，只要有我其中一個 gift（恩賜），他們的教會已經會很龐大。

但，問題是，我擁有他們所有的恩賜，甚至超越他們，但為何神給我的困境比他們大很多，

我更難提升，每一件事情所面對的困苦等，那回報像是不來臨似的，對不？

然而，一般人會如何面對呢？就是灰心了，為何呢？

因為，他們覺得明明他們已給了代價。

即如，一位老闆請你工作，

當你做到月終時，你當然會期望收到 salary（工資），對不？

但當老闆沒有發工資時，你會如何呢？

你當然覺得爭取是合理的，但，假如老闆是神呢？

然而，我看遍所有成功人士，能做到我的級數的，便一定會成功，一定的。

只做到我其中一樣，也一定成功，但為何我不然呢？明白嗎？

看不見，全部都不見，那我怎麼樣呢？在這時候，我便「醒水」（警覺）。

但，這對我來說，也是一個挑戰，

因為，有時候我是不明白的，但我會在神面前很溫馴，我仍然愛神！

這正是靈修的用處。靈修是用來使你堅持神的真實，為了祂的真實，而甘願去做。

很多人為了神的真實，願意去禱告山禱告。

不過，他們不願意在生命中，忍受著看似神不垂聽他們的禱告；

他們不能忍受，神讓這些困苦臨到他們的生命。

由是，你便看到，約伯出名在於甚麼？

他甚至於神容許發生在他身上的這麼多事情中，

如「頭頂流膿、腳底生瘡」、兒女死掉、財產盡失、妻子要他唾棄神，

他亦不會讓其舌頭犯罪。明白麼？
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他只說：「都是我的錯！」當然，這不是最好，

因為，換著是我，我會做得更好。

然而，又有多少人能做到？

他說：「都是我的錯！寧願我出世之日是個咒詛之日！

寧願我在母腹已經死去！都是我的錯，都是我不好！一定不是神的錯！」

那些先知在旁卻指指點點，妻子叫他咒詛神和快點死掉。看到嗎？

其實神要的是甚麼呢？難道祂是虐待狂？不是。

這便是為何祂要創造生命，祂創造生命的目的，

是要你在祂所製造的遺憾和逆境中，你 create（創造）一個屬於自己的性格。
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倘若那性格是似神的話，那便辛苦！

你便知道生命的真諦，我亦由此發現生命的真諦。

當我發現後，繼而 complete（完成），便開始出現共同信息，就是如此！

但隨之而來，我所說的話，你發覺裡面不單有著印證，更審判整個城市。

難道我比整個城市更重要？其實不是。

是我所講的一句說話比整個城市更重要，

不是我比整個城市重要，是我的一句說話比它重要！

所以，神寧願審判整個城市，為的是印證我一句說話，

祂不會讓我一句說話落空。這是何等恐怖！

當我說的時候，大家皆知道這件事還沒有發生，對不？

我說的時候，風暴、雨季皆還未出現。

好了！神為了那句說話要公開播放，而讓它成就，何解？

我不是比這個城市重要，是我的那句說話比這城重要，但人們怎接受呢？

但你看那邏輯我有否講錯？其實我並沒有說錯。

因為，其實神可以用上另一方法，祂為何一定要用這個方法？

祂可以於屆時上映一套這樣的電影，是不？

名為「溫哥華城市受審判」，甚或一齣歌劇或新電影。

那也不致於現今死人塌樓、五百年一遇的災難。

祂既是神，絕對能做到！

祂出版一本這樣的小說，又可以嗎？可以。
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祂為何要做到這樣呢？為何一定要找一個城市去審判？

是一個城市也不能承擔得來！

我們看看那些訪問，是因為祂真想證明一件事 —— 日華不是比整個城市重要，

是整個城市也不及我一句話重要。

你試想，原來人可以如此有價值的嗎？

現在你便知道，神的形像便是如此誕生，就是這等價值。

這便是我和錫安的存在，要給全世界知道的信息。

所以，如我所說，如果我們的存在已經開始使人貪心，

使人想著不用付這麼多代價，也可經歷神的神蹟、醫治，

那麼，我們便沒有理由再存在。

由是，當聖所、至聖所真的完成，而能夠產生這級數的神蹟和 Oracle的時候，

她便要被提，因為她不能再存在於這個世界。

因為她的存在，並不是導致人有好性格，

反而令人有一種想走捷徑的性格，想貪心、想得富足的性格；

想從你這裡拿走曾帶起的復興，去自己的教會耀武揚威的性格。

如此，我們便沒有理由再存在，一定要被提，留下外院給外邦人踐踏。
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為何有這一句如此有趣，卻帶侮辱性的說話？讓外邦人去踐踏她的外院？

因為外院，就好比聖所、至聖所一樣，你試想，聖所、至聖所，皆是一個人，

至聖所是新婦。聖所是童女。

所以，外院被人踐踏，即是甚麼被人踐踏？賓客、會眾。

不是那地，知道嗎？

為何用如此侮辱的說話？那些不是信徒來的嗎？

那便是時間的遺憾，加上限制！

但神想要甚麼 outcome（結果）呢？其實那結果，我們已經說了，就是性格。
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但他們需要的是困境而已，他們不能夠在最後的三年半，還要順風順水，

那麼全世界便要一同審判，但審判者便是我們，而所有共同信息皆印證，是我們去審判這個世代！

現在，我們再次回到 2021年 11月 30日，日華牧師的錄音分享。

日華牧師：

皆因，即使你以世上最微弱的生命為例，甚至比螞蟻更微弱，

例如，你培植的一窩細菌，這更微小了！

對細菌而言，螞蟻比它更大、壽命更長吧！

那麼，你現在培養細菌出來，然後製造共同信息，給予其中一顆細菌，你做給我看看！

這經已縮小了，
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對細菌而言，你就是神！你體內的一個細胞，已能殺掉許多細菌，

你體內的一顆白血球，已能殺死它們。

單是一個白血球而已，而非你親自出手，用手指按壓下去，或是吐口水淹死它們。

我是說，你體內的一顆白血球，已能消滅整窩細菌！

但你培養出這窩細菌後，然後製造共同信息給它，你能做到嗎？

那麼，你便知道該如何定義神，

絕非如世人所想，少許本領便自稱為神，他們簡直是低能，明白嗎？

這是重新對神下的定義，因此，你要按這個定義（definition）想清楚！

假設你培養了這些細菌出來，並且你有能力去大費周章，

真的能夠為這些細菌，製造出共同信息。

那你想想看，那顆細菌對你而言，是何等珍貴！對不？

因為你知道，這真的很大費周章，

即使是人類，若要對一顆細菌這樣做，確要用上許多科學，

你至少要讓這窩細菌時空穿梭，你可以隨時停止時間，改動裡面的事情。

但謹記，你還要考慮那顆細菌的智商，

因為你所給予的共同信息，唯獨讓它知道，其他細菌不會知道的。

所以，你現在便明白，其實你是否真的知道，

當我找到這些共同信息後，當時我有多震撼！

因我知道那個比例，我也很喜歡玩弄這些昆蟲，我知道人類與昆蟲的距離是很大的。



20211212 www.ziondaily.com

102

現在，你便明白我們的重要性，為何我能夠說出，

其實，舉世外面的教會，到底有多少人會相信，

神會因為錫安教會而審判整個世界呢？到底會有多少人相信呢？

現在我這樣說，你便知道神當然會！

試想，有一個造物主，

譬如有一個人真的可以為細菌，做到如斯階段，可見那顆細菌對他有多重要！

那麼，其他細菌呢？乾脆讓白血球吃掉它們，就是這麼簡單！

「不可能的！不會的，我也是細菌啊！」

不！你看看共同信息，背後的價值已經遠超一切，到底生命算得上甚麼呢？

就如《聖經》記載：「因祢的慈愛比生命更好！」。

神的慈愛，我們至少真的第一手經歷得到。

神對我們的慈愛比生命更好，甚至比全人類生命的總和更好！

由是，你才會看見這些共同信息，對不？

因為裡面牽涉到太多要干預的事情，單是我們所說的自然定律、物理定律及時空穿梭，

根本已經是「炒埋一碟」！

它令我震驚的原因，因它其實是不可以存在，亦不應該存在，但它卻於時空穿梭中存在！

凡我們講述它會存在的地方，它真的存在給我們看見。

我相信其中另一個最具爭議的題目，就是自從分享《回到未來》（Back to the Future）時，

我已經說到，在電影裡，神是完全掌管，在電影裡，神真的與我們說話。
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但意想不到，我們所講述重中之重的共同信息，就是出現在電影中的 14,000,605。

接著，還有更厲害的，就是律法版上出現的 4794。
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試想，這有沒有弄錯？何用做到這種程度呢！

你會覺得，「日華牧師真威風，凡他所言都說中了，並且準確度非常驚人！」

這一定是神有意為之，因為，人怎可能做到呢？

你不能說這是碰運氣，難道你以為這是擲骰子，每次一定能擲出三顆骰子的指定數字嗎？

不可能吧！這個世界的變化實在太大，

亦因為太多變化，故不可能捕捉到這種絕對，

可見，這種絕對，是神在有意為之的情況下做的。

現在，我只不過將螞蟻與細菌的例子搬出來，

你便知道祂所做的一切有多困難，沒錯，真的很難！

祂對我們的了解，以及祂的掌控，遠比我們掌控一窩螞蟻難得多！

即是說，你為這窩螞蟻，創造一個世界給牠們生活，

而你是這窩螞蟻的神，但你能否掌控牠們的作息，

以及所做的每件事情，達至如神掌控我們的階段？對不？

你現在便明白，基督教對神的理解，皆看成是人類跟一窩螞蟻的分別而已。

所以他們覺得世界就是這樣 run（運作）的了，就如一窩螞蟻自行運作一樣，

覺得神不會理會的了，即使你禱告，祂也不會聽，祂根本不知道你是誰；

死後有靈魂飄過祂面前，然後祂便審判你。

他們是這樣看的。
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但現在我們從共同信息得知，不是的，

神真的能聆聽我們每一個人的禱告，並且真的按著我們內心的質素（quality）而回應我們。

祂正是這樣的神。

那我們就要拼命地相信，如此你便能夠經歷得到。

但，若然你付不起這代價，那便無法經歷得到，對嗎？

所以去到第二點，其實我們已重新定義了很多事情。

但最重要是，重新定義了，我們於時空穿梭後所擁有的一切，因為那就是我們自己。

＝＝＝＝＝＝＝

好，我們一同宣告三次︰

「那麼，我也要在時間長河裡，成為這條魚！」

Amen！
感謝主！我們一同鼓掌歡呼多謝神！Amen！

～完～


